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Que le peuple te loue, ô Dieu! laissez tous les gens louer
te. Psaume 67: 3

La louange est cardinale au croyant, car c'est son accès le moins cher à la
Dieu le plus élevé. C'est aussi l'un de ses accès les plus sûrs au royaume de
miraculeux. La louange est également un conservateur des bénédictions de Dieu. Les bénédictions peuvent
venez sans, mais il faut des louanges pour conserver les bénédictions. C'est à soi
bénédictions ce que le sel est à la viande - il l'empêche de se décomposer.

Dans Malachie 2, les prêtres risquaient de perdre les bénédictions de Dieu, car
ils avaient ignoré les voies de Dieu.

Et maintenant, ô prêtres, ce commandement est pour vous. Si vous ne voulez pas
écoutez, et si vous ne le prenez pas à cœur, pour rendre gloire à mon nom,
dit le Seigneur des armées, j'enverrai même une malédiction sur vous, et je
maudissez vos bénédictions: oui, je les ai déjà maudits, parce que vous
ne vous en souciez pas. Voici, je corromprai ta semence et je répandrai
de la bouse sur vos visages, même la bouse de vos fêtes solennelles; et une
vous emportera avec lui. Malachie 2: 1-3

En ne se souvenant pas de rendre à Dieu la gloire qui lui était due, les prêtres se
ont de la bouse répandue sur leur visage, et vous savez que la bouse représente la honte et
reproche. C'est précisément pourquoi je veux vous présenter un style de vie de louange,
pas un programme de louange de l'église, de sorte que vous n'éprouverez jamais de honte ou
reproche.

Le plus grand obstacle auquel vous serez confronté dans la vie ne nécessitera jamais plus que des éloges
devenir un miracle. Aucun obstacle ne peut échapper au contact de Jésus, et vous invoquez
ce toucher par des louanges intenses et chaleureuses; pas seulement avec les lèvres, mais la louange à venir
du fond de votre âme!

Malheureusement, le pouvoir de louange a été ignoré dans le corps de Christ.
Les gens pensent que c'est pour ceux qui ne savent pas prier, mais c'est loin d'être le cas.
vérité. J'ai prouvé dans ma vie que la louange est beaucoup plus efficace que la
aussi longtemps que tout homme peut s'engager. Aussi, bien que la prière (quelle que soit la
fervent) a sa place, il ne peut rivaliser avec l'éloge de la puissance. Louange fait
les choses fonctionnent à moindre coût!

Il y a une route de louange. C'est une autoroute - vous continuez simplement
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triomphe en triomphe, victoire en victoire! Tout continue pour vous.

Concernant Jésus, la Bible dit qu'il n'avait pas honte de nous appeler frères.
Il est le Lion de la tribu de Juda, nous appartenons donc à la tribu de Juda. Juda
signifie louange (Genèse 29:35). Nous appartenons donc à la tribu des louanges; donc
quand nous sommes hors de louange, nous sommes en décalage avec notre destin.

Vous appartenez à la tribu de Juda, le triomphe est donc votre héritage
(Genèse 49: 8-12). Quand l'éloge devient votre style de vie, le triomphe devient votre
patrimoine; par conséquent, le fils de la méchanceté ne pourra plus exiger
vous (Psaume 89:22).

Jacob a prononcé ces terribles bénédictions sur Juda dans Genèse 49: 8–9:



Juda, tu es celui que tes frères loueront: ta mainêtre dans le cou de tes ennemis; les enfants de ton père se prosterneront
devant toi. Juda est un petit lion: de la proie, mon fils,
tu es monté: il se baissa, il se coucha comme un lion, et comme un
vieux lion; qui le réveillera?

Voilà où un style de vie de louange vous emmène! Il y a un certain confort
et une confiance reposante qui vient à ceux qui vivent un style de vie louable.

Voulez-vous monter? La louange est l'échelle à utiliser! Déclenchez juste ça
La nature judaïque en vous! Vous serez tellement reposant. Vous vous coucherez comme un lion, et
à votre réveil, tout ce que vous trouverez vous servira de nourriture.

Notez également que parce que vous appartenez à la tribu de Juda, vous êtes du
compagnie de ceux qui doivent être loués par les autres, en raison de votre remarquable
des résultats et des percées indéniables! C'est ta place en Dieu, et il est temps de
prendre cet endroit.

Rien ne nourrit la vie comme une louange! Lorsqu'un système ou un moteur manque de graisse,
il commence à faire un bruit de craquement. Voilà combien de vies dans le corps de Christ
sont aujourd'hui, parce qu'ils manquent de la graisse de la louange.

Il est temps de s'entraîner à la louange! La formation mène au triomphe. Chaque militaire
la formation tire la force et la victoire de l'entraînement. Si vous n'êtes pas formé, vous êtes
pas prêt pour le triomphe. La formation est ce qui engendre le triomphe. Alors que nous nous entraînons à la louange,
à travers les choses que je vais partager avec vous dans ce livre, vous commencerez à
triomphez à chaque étape de votre vie!

Un homme peut louer son chemin de la pénurie en abondance, de la maladie en
la santé, et de la petitesse à la grandeur! Pourtant, la louange est l’une des
armes spirituelles négligées ou ignorées dans la chrétienté, et je pense que c'est purement
à la suite de l'ignorance.
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Dieu dit: "Il est temps de comprendre le nouveau programme." Ce n'est pas ce que nous
être habitué. Dieu restaure le tabernacle de David à l'Église. Si tu regardes
à la prophétie d'Amos, il est dit: "Alors le tabernacle de David sera
restauré ... "(Amos 9:11). Il doit y avoir une restauration du tabernacle de louange
avant que Jésus ne vienne. Et c'est le royaume dans lequel nous entrons maintenant, le royaume
où rien ne répond jusqu'à ce que l'éloge soit offert!

La louange ne se concentre pas sur les événements, elle se concentre sur la fidélité de Dieu.
Il se concentre sur l'efficacité des Écritures. Il se concentre sur l'intégrité de Dieu
et la perspicacité que vous avez reçue. C'est ce qui rend la louange sans fin!

Je crois qu'il y a une rencontre pour vous dans ce livre! Vous serez présenté
à une nouvelle façon de vivre - un style de vie de louange!
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Chapitre 1:
L'avez-vous loué?

Il y a cette tradition avec les chrétiens, et qui s'est perpétuée
dans le cercle charismatique. Chaque fois que quelqu'un a un problème, les gens demandent:
"Avez-vous prié?" Mais ce n'est pas une question complète. Il est également courant de
entendre quelqu'un vous dire: "J'ai tel ou tel problème, veuillez prier avec moi."

Tout le monde connaît la prière, à tel point que même lorsque leurs prières
ne reçoivent pas de réponse, ils ne prennent pas la peine de savoir pourquoi. Beaucoup l'ont fait
tout en essayant de résoudre leurs problèmes, sauf la bonne chose.

Mais quand Paul et Silas ont prié (alors qu'ils étaient enchaînés dans la prison), et là
ne semblait pas être une réponse du ciel, ils sont passés à la louange, et Dieu
intervint (Actes 16: 25-26)!

En examinant également deux événements marquants du ministère de Jésus (le
nourrir les cinq mille et ressusciter Lazare d'entre les morts), nous voyons
qu'ils ont tous deux répondu aux louanges. Jésus nous a montré que chaque fois qu'un problème
prendra Dieu, puis louera-le; parce que la louange aura toujours Dieu sur la
scène. Tout ce qui semble difficile dans votre vie n'attend que vos éloges, pour
tomber à plat comme le mur de Jéricho. Alors, L'avez-vous loué?

Quand quelque chose de plus fort que vous vous combat, arrêtez de lutter; plutôt,
célébrez Dieu du fond de votre cœur. Il interviendra et tous les
les diables sortiront! N'oubliez pas que Dieu "a peur des louanges,
merveilles "(Exode 15:11).



Voulez-vous voir Dieu entrer dans vos affaires? Alors, louez-le!Quelqu'un aurait un faible nombre de spermatozoïdes, c'est pourquoi sa femme n'est pas
Enceinte. Tout ce dont il a besoin, c'est de Dieu! N'as-tu pas lu la vierge qui a conçu
dans Luc 1? Comment est-ce arrivé?

Et l'ange répondit et lui dit: Le Saint-Esprit
viens sur toi, et la puissance du Très-Haut éclipsera
toi: c'est pourquoi aussi cette chose sainte qui naîtra de toi
être appelé le Fils de Dieu. Luc 1:35

"La puissance du plus haut" suffit! Regardez le Psaume 66: 1-3:

Faites un bruit joyeux à Dieu, vous tous les pays: chantez l'honneur
de son nom: rendre sa louange glorieuse. Dis à Dieu, comme c'est terrible
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es-tu dans tes œuvres! par la grandeur de ta puissance
tes ennemis se soumettent à toi.

Lorsque vous louez Dieu, la grandeur de sa puissance brise le plan du
ennemis. Je ne parle pas des louanges que vous faites religieusement à l'église. Je veux dire la louange
Lui du fond de votre cœur, pas de simples chansons à chanter pour le plaisir.

La louange est un mystère, car lorsque vous louez Dieu, les choses sont mystérieusement
géré depuis le "siège" du ciel, pendant que vous regardez les événements
dépliez-vous devant vous.

Le plus grand obstacle devant vous n'exigera pas plus que des éloges pour être
converti en miracle. La louange a fait que le déjeuner d'un petit garçon soit suffisant pour se nourrir
cinq mille hommes! Il a fait sortir Lazare de la tombe, après sa mort
pour quatre jours! Même sa sœur bien-aimée, Martha, a dit: "Il pue", car
la décomposition avait commencé à faire des ravages sur son corps.

Mais quand Dieu intervient, il n'y a rien que la décomposition puisse faire. Quand il
est venu à la tombe, Il a recomposé le système de Lazare, et celui qui était mort
est sorti de la tombe, vivant! (Jean.11: 44.)

Le mur de Jéricho, le mur le plus lourd de ses jours (sur lequel six chars
pourrait courir côte à côte), "dissous" dans les mains de la louange! La Bible
dit: "Le mur est tombé à plat ..." (Josué. 6:20).

Dans Jérémie 32:27, Dieu demande:

Voici, je suis le Seigneur, le Dieu de toute chair: y a-t-il aussi quelque chose
difficile pour moi?

Le psalmiste a dit: "Que tout ce qui respire, loue le Seigneur"
( Psaume 150: 6 ). En d'autres termes, Dieu dit: "S'il y a encore du souffle
vous, vous pouvez Me rattraper. Louez-moi simplement et je descendrai. Je vais rincer le
démon pour toi, donne-moi juste le souffle qui reste en toi. Donne-le moi dans
louange et je descendrai pour vous sauver de la fosse aux lions. "

Ami, il est toujours là! Chaque fois que vous êtes enfermé et qu'il semble y avoir



aucune issue, louez simplement Dieu. Comme vous le faites, il y aura un tremblement de terre, la prisonles portes seront brisées et vous sortirez en liberté! Que le tabernacle
de David, qui est une louange, trouve une place dans ton cœur, afin que tu puisses avoir
plaisirs pour toujours plus!

Un saint qui loue et saute est toujours sans pression. j'ai réussi
à travers les routes de la mort à plusieurs reprises, mais mon cœur n'a jamais été secoué.
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La présence de Dieu était trop épaisse autour de moi pour permettre la peur.

Mais tu es saint, ô toi qui habites les louanges de
Israël. Psaume 22: 3

La louange est une invitation que Dieu ne peut jamais refuser. Louange à chaque fois
monte vers Dieu, Il intervient. Cette chose que le diable pense est une raison suffisante
pour que vous ne louiez pas Dieu, que ce soit la raison même pour laquelle vous louez
Lui. Car quand il étend sa main, qui peut la retourner?

Il est temps de célébrer Dieu. Il est temps de lui donner une chance de gérer cela
situation. Vous avez assez pleuré, louez-le maintenant! Sortez de ces choses
qui vous font verser des larmes privées et le louent.

Vous avez été créé pour le louer

J'ai formé ce peuple pour moi; ils montreront mon
louange. Ésaïe 43:21

La raison pour laquelle de nombreux chrétiens sont frustrés et misérables dans la vie est
parce que le dessein de Dieu pour leur vie ne se réalise pas. Le but de
chaque produit est déterminé par le fabricant. Jusqu'à ce que vous connaissiez le but
pour laquelle vous avez été créé, et respectez-le, vous ne pouvez pas vivre une vie épanouie.

Pourquoi Dieu t'a-t-il créé? Pourquoi vous a-t-il créé? Quand tu découvres
et appliquez-vous à cet objectif, vous commencez alors à expérimenter le meilleur de
Le plan de Dieu pour votre vie.

Dieu vous a créés, moi et moi, dans un but, et cela est clairement établi dans
Écritures. Dans 1 Pierre 2: 9, on nous dit:

Mais vous êtes une génération choisie, un sacerdoce royal, une nation sainte,
un peuple particulier; QUE VOUS DEVRIEZ MONTRER POUR LE
Louanges de lui qui vous a appelé hors de l'obscurité
dans sa merveilleuse lumière:

C'est pourquoi aucun chrétien n'est à son meilleur sans éloge. Tu n'es jamais
à votre meilleur en tant qu'enfant de Dieu, si vous ne vivez pas une vie de louange.
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Dieu vous a créés pour montrer sa louange. Pas étonnant qu'Il ait appelé David un
l'homme d'après son cœur. David était à la hauteur du dessein de Dieu de le créer, c'était
pourquoi il a gagné le cœur de Dieu. Lorsque vous êtes hors du dessein de Dieu, vous devenez
misérable; et parce que le dessein de Dieu pour votre vie est déformé, vous ne pouvez pas
avoir des témoignages.

Jusqu'à ce que vous donniez à Dieu ce qui lui est dû, ne vous attendez pas à ce qui vous est dû. Cette
c'est pourquoi un chrétien qui loue est une personne qui ne cesse de briller, régner et régner!

La louange plaît à Dieu

Je louerai le nom de Dieu avec une chanson et le magnifierai
avec action de grâces. Cela plaira aussi au Seigneur mieux qu'un bœuf
ou un taureau qui a des cornes et des sabots. Psaume 69: 30–31

La foi n'est pas aussi puissante que la louange. Alors que la foi s'appuie sur la fidélité de Dieu,
la louange s'appuie sur la personnalité de Dieu. Hébreux 11: 6 dit:

Mais sans foi, il est impossible de lui plaire: car celui qui vient
à Dieu doit croire qu'il est, et qu'il est leur récompense
qui le recherchent avec diligence.

Dieu est content, alors Il se met à honorer la foi. Mais quand Dieu est content
avec éloge, Il descend en personne. La fidélité de Dieu est déclenchée par
la foi, tandis que la louange oblige sa présence.

Maintenant, considérons cette illustration. Si le président de votre pays donne
vous une note à un endroit, quand vous y arrivez, même avec la note dans votre main, le
les agents de sécurité voudraient toujours que vous vous identifiiez d'abord. Ceci est dû au fait
n'importe qui peut présenter la signature de quelqu'un d'autre.

Mais pouvez-vous voir le président de votre pays en personne et le confondre
pour quelqu'un d'autre? Un agent de sécurité à la porte peut-il demander son identité? Le sien
note était sa parole; pourtant, vous deviez toujours vous identifier avant de
ont été laissés entrer. Mais lorsque le président apparaît en personne, les portes seraient ouvertes
grand ouvert! Même le portier serait très heureux d'être celui de garde qui
journée!

Cela montre que la note de quelqu'un n'a pas autant de pouvoir que son
présence. De même, avec la foi, vous portez une note céleste dans votre main.
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Mais avec louange, Dieu est avec toi!

Quand Dieu est content, les exploits explosent et vous ne vivez plus l'ordinaire
la vie. Tout commence à vous répondre dans votre entreprise, carrière et famille.
Des miracles, des signes et des prodiges commencent à vous répondre. Il est temps de faire des affaires



avec Dieu!

Il a dit: "Vous me chercherez et me trouverez, quand vous me chercherez
de tout votre cœur. " Apprenez à Le louer de tout votre cœur. Lorsque vous
magnifiez-le, il magnifie votre destin; quand vous Le louez, Il vous ressuscite.
Dieu est sur le point de faire quelque chose dans votre vie. Le louerez-vous?

Lorsque Dieu est satisfait, tout peut arriver. Tu veux voir quelque chose
se passe-t-il dans votre vie, votre entreprise et votre famille? Tout ce que vous devez faire, c'est simplement lui plaire
avec vos louanges.

Il y a quelques points à retenir lorsque vous le faites.

Reconnaissez-le!

Et maintenant, ô prêtres, ce commandement est pour vous. Si vous ne voulez pas
écoutez, et si vous ne le prenez pas à cœur, pour rendre gloire à mon nom,
dit le Seigneur des armées, j'enverrai même une malédiction sur vous, et je
maudissez vos bénédictions: oui, je les ai déjà maudits, parce que vous
ne vous en souciez pas. Malachie 2: 1-2

Chaque acte et faveur de Dieu doit être apprécié et reconnu.
Lorsque vous prenez pour acquis tout acte de Dieu, cela devient une malédiction. Tu ne vas pas
souffrez des malédictions!

... Ce commandement est pour vous ...

Reconnaître Dieu est un commandement. Si vous ne vous en souciez pas
Rendez gloire à son nom pour chaque bonté et miséricorde dont vous jouissez, il enverra un
maudire. En fait, Il a dit: "... Oui, je les ai déjà maudits, parce que
vous ne vous en souciez pas. "

Vous ne Le reconnaissez pas par de simples paroles de la bouche. Ce n'est même pas
le dire simplement parce que tout le monde le dit. Vous devez dire ce que
vous dites du fond de votre cœur. Chaque faveur que vous n'appréciez pas
Dieu pour déprécie, et chaque bénédiction dont vous ne reconnaissez pas la source,
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disparaît.

Dieu est fidèle et ne peut se renier. Quand je pense à tout ce qu'il a
fait dans ma vie et mon ministère, je suis étonné. D'autant plus que je ne me souviens jamais
lui demandant de les faire. Cela m'amène à reconnaître rapidement que Lui seul est
le responsable! Je ne peux même pas élever une fourmi (par moi-même), c'est Lui. C'est purement
par la main de Dieu. Nous continuons donc à le célébrer. Notre chanson a toujours été,
"Voyez ce que le Seigneur a fait!" C’est pourquoi le diable a toujours été
frustré dans sa tentative d'abandonner le travail.

Ne prenez jamais la fidélité de Dieu pour acquise. Lorsque vous le ferez, vous serez
à la terre! Reconnaissez toujours qu'Il a tout fait. Chaque fois que vous voyez très
des actes étranges, reconnaissent rapidement: "Ceci est purement la main de Dieu!"



Il a dit: "... Mettez-le à cœur." Tout comme seules les prières chaleureuses parviennent à Dieu,
seules des louanges chaleureuses le touchent. Lui annoncer continuellement: "Seigneur, je
reconnais que Tu es Celui qui a fait la différence dans ma vie. "

Pour chaque petite augmentation que vous voyez dans votre entreprise, allez dans votre chambre et
lui chanter des louanges. Voilà mon secret. Je ne lui demande rien. Je viens
danse, danse et danse devant Lui! Donc, Il continue de m'étourdir avec Son
bénédictions. Une fois que je lui ai demandé: "Ne laisserais-tu même pas quelqu'un prier devant toi
réponse? "Sa réponse a été:" Il y a des gens qui avant d'appeler, je réponds, et
alors qu'ils parlent encore, je joue. "

Lorsque vous pouvez le voir et le reconnaître pour ce qu'il a fait, vous
le provoquer à faire plus.

Car ils n'ont pas obtenu la terre en possession de leur propre épée, ni
leur propre bras les a sauvés; mais ta main droite, et ton bras,
et la lumière de ton visage, parce que tu avais une faveur pour
leur. Psaume 44: 3

Notre expérience de victoires et de triomphes formidables dans notre ministère a été
en raison de sa faveur. Les rois s'inclinent devant nous, à cause de celui qui est en nous.

Être reconnaissant!

En 1977, un de mes plus jeunes fêtait son anniversaire, et il a dit à
moi, "Mon frère, quel cadeau as-tu pour moi aujourd'hui?" J'ai dit: "Ouvert à
Deutéronome 28:47. Je veux vous laisser quelque chose qui vous aidera tous
les jours de votre vie. "Il s'attendait vraiment à ce que je lui donne de l'argent. Laissez-moi
vous montrer la même chose maintenant.
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Parce que tu n'as pas servi le Seigneur ton Dieu avec joie, et
avec joie de cœur, pour l'abondance de toutes choses; Donc
tu serviras tes ennemis contre lesquels le Seigneur enverra
toi, dans la faim, et dans la soif, et dans la nudité, et dans le besoin de tout
choses: et il mettra un joug de fer sur ton cou, jusqu'à ce qu'il ait
t'a détruit. Deutéronome 28: 47–48

Vous ne pouvez jamais être fructueux que si vous en êtes reconnaissant. Chaque graine semée
l'ingratitude tombe sur le rocher et n'a pas d'avenir.

Si vous regardez le livre de Malachie, avant que Dieu ne dise: "Apportez tous
les dîmes dans l'entrepôt ... ", Il a dit, " Mettez-le à cœur. " C'est une étape après la
autre. Dans le royaume de Dieu, la gratitude détermine l'altitude. Ce n'est pas de la force ou
sueur, mais gratitude. Vous n'allez jamais plus haut que vous ne Le soulevez. Un de mes fils
le ministère a dit: "Vous n'avez pas besoin d'être fort pour réussir, il vous suffit de
être intelligent. "Il est intelligent d'être reconnaissant, alors allez-y et soyez reconnaissant!

Permettez-moi de vous aider à voir une certaine abondance autour de vous. Vous avez probablement
n'a jamais été hospitalisé depuis un an ou plus maintenant. Vous probablement
n'ont jamais eu besoin d'aide médicale pour dormir. Vous dormez sur votre propre lit, mangez votre
propre nourriture et portez vos propres vêtements. Vous savez bien sûr que ce n'est pas le cas avec



plusieurs autres personnes. Soyez donc reconnaissant!
Lorsque vous refusez de voir sa main, vous le frustrez et le contraignez à

arrête de te bénir. Regardez en arrière et voyez ce que vous étiez et où vous étiez
avant de donner votre vie à Christ. Ne devriez-vous pas lui être reconnaissant?

Louons-le pour l'abondance de toutes choses! Quand tu deviens
aveuglée par ses actions dans votre vie, la vie reste incolore. L'ingratitude est
cécité spirituelle. Dieu est un Dieu doux. Puissiez-vous ne jamais manquer cette douceur
jours restants de votre vie. Soyez juste reconnaissant et il n'y a aucun moyen que vous puissiez finir
votre voyage dans la fosse!

Chaque montagne avant de pouvoir être nivelée. Tout ce dont vous avez besoin est de
haute fréquence d'éloges et un sentiment de gratitude.

Ne te plains pas

Quiconque se plaint finit par être condamné, mais chaque chant et
saint sautant reste au sommet en tant que célébrité.

Ce témoignage vous ravira: "Je suis pisciculteur. Dieu a réorienté mon
recule dans une ferme à Ipaja et m'a donné un ministère pour nourrir les affamés
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par la diffusion de protéines de poisson. J'ai demandé à Dieu: "Comment commencer?" Et
Il a répondu: «Commencez par élever des poissons-chats. Mais alors, répétez avec ornemental
des poissons.'

Nous avons eu un ensemble de géniteurs et soudain, quelqu'un est venu les voler
tout. Cependant, cinq pièces ont été laissées pour compte. C'était en novembre. Ne pas se sentir
mauvais du tout (plutôt, nous avons loué Dieu), nous avons commencé à travailler avec les cinq pièces, et
en février, nous avions presque 25 000 de ces poissons grâce à la reproduction!

Mon personnel m'a dit: «Monsieur, comment allons-nous vendre tous ces poissons, puisque
ce ne sont pas ceux que les gens veulent maintenant? J'ai dit: «Nous avons un Dieu de miracles.
Puisque nous payons nos dîmes, AGIP, offrande, obligations parentales et ainsi de suite, Dieu
va nous étourdir. Avec confiance, nous avons attendu.

Puis un jour, nous avons vu un homme blanc dans notre établissement, quelqu'un l'a amené.
Il est le sixième dans le monde des poissons d'ornement (je l'ai lu en américain
les magazines). Il est venu pour les plantes aquatiques, mais le Saint-Esprit avait dirigé notre
étapes pour mettre un échantillon du poisson dans un verre et il l'a vu et a dit: «Vous vous reproduisez
ce genre de poisson ici? J'ai dit oui.' Il a demandé: «Quel genre de drogue donnez-vous
leur?' J'ai dit: "Nous ne consommons pas de drogues ici." Il a dit ceux dont il venait
Singapour doit recevoir des médicaments dans les 48 heures après avoir été placés dans un réservoir en verre,
sinon, ils mourraient. Il a alors décidé de prendre quelques échantillons avec lui pour
Allemagne.

Il est parti avec environ 20 pièces et voici, il est revenu environ 15 jours
plus tard pour dire que nous devrions lui donner 1 500 pièces! Par la grâce de Dieu, même aujourd'hui
bien que les poissons n'aient pas été vendus au Nigéria, ils sont maintenant
Tchécoslovaquie, Pologne et Allemagne!

La chose intéressante à ce sujet est que l'homme paie en espèces à l'avance! Et depuis
nous avons commencé à travailler avec lui (il y a environ trois mois), quelqu'un d'autre a pris
échantillons à Singapour. "



Adediran, M.

Ils ont volé son poisson, mais pas son cœur; alors il a juste rendu gloire à Dieu, et
Dieu de la multiplication est venu, a multiplié le poisson et amené quelqu'un à prendre
en Europe!

Voici un autre témoignage d'une sœur de l'église:

"J'étais un bébé qui pleurait avant de rejoindre la Chapelle des gagnants. Vendredi,
quand je voulais quitter le bureau, j'ai reçu une lettre qui disait que je devais
rapport à Abuja dans les deux prochaines semaines.
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J'avais un peu peur, car je savais que si je devais me présenter à Abuja, alors
ma famille serait chassée de l'appartement dans lequel nous venions d'emménager en dernier
Décembre. J'étais un peu inquiet et à un moment, j'ai dit: «Dieu n'est pas un Dieu de
confusion'. Je me suis dit qu'Il vient de me donner cet appartement, donc Il ne peut pas envoyer
moi hors de lui.

Après le culte d'adoration du dimanche ici, je me suis retrouvé à louer Dieu,
le remerciant qu'au moins j'ai seulement été transféré et non licencié ou
terminé. Et à ce moment-là, Dieu est intervenu!

Quand je suis arrivé au bureau lundi, je suis allé au bureau de mon patron, pour l'avoir
signer quelques lettres que j'apporterais à Abuja. Mon patron a dit: 'Fatuashe, donc vous
vous voulez continuer votre transfert à Abuja et vous ne m'avez pas fait savoir? Quoi qu'il en soit, j'ai
téléphoné à la personne qui a signé cet ordre du personnel, que vous ne signalez pas dans
Abuja. Puisque j'ai rendez-vous là-bas mercredi, je prendrai personnellement
l'ordre du personnel à Abuja. »

C'est exactement ce qu'il a fait et il est revenu hier. Maintenant, je n'ai pas
pour continuer le transfert à Abuja! "

Fatuashe, K.

Elle a dit: "Je me suis retrouvée à louer Dieu, que j'ai seulement été transférée et non
licencié ou licencié. "Et Dieu est intervenu dans son cas! Peu importe comment
légitimer vos raisons, "ni vous murmurer .." est un commandement
( 1Corinthiens 10:10 ). Aucune raison n'est acceptable à Dieu pour se plaindre.

Quand vous vous plaignez à l'homme, vous obtenez leur sympathie, mais quand vous
plaignez-vous à Dieu, vous encourez sa colère! Et si Dieu vous surprend en train de vous plaindre,
Il annule toutes les faveurs qu'il avait faites pour vous, et enlève également le
ceux qu'il avait donnés plus tôt.

Cher ami, il y a tout pour le louer. Tous ceux qui vivent dans
la plainte vit dans la défaite; mais celui qui vit dans la louange, vit dans la victoire. Faire votre
choix!



Remerciez-le!

C'est une bonne chose de remercier le Seigneur et de chanter des louanges
à ton nom, ô Très-Haut: Psaume 92: 1
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Vous ne savez pas ce qui vous manque lorsque vous ne donnez pas grâce à
Dieu et le louant. Dieu habite les louanges de son peuple. Et la Bible
dit que c'est une bonne chose de le remercier. Cela signifie que c'est une mauvaise chose d'être
ingrat.

Si vous êtes réfléchi, vous découvrirez qu'il y a toujours quelque chose à
Dieu merci.

Rendez grâces en toutes choses, car telle est la volonté de Dieu en Christ
Jésus vous concerne. 1 Thessaloniciens 5:18

La volonté de Dieu est que peu importe où vous vous trouvez, vous devez donner
grâce à lui, et ce faisant, vous obtiendrez la promesse. Même pour le
miracles que vous voyez dans la vie des autres, remerciez-le sincèrement. Ne laisse pas
quoi que ce soit passe sans une réponse de remerciement de ta part à Lui.

Nous n'avons jamais cherché de nourriture à manger chez moi et rien de bon
s'y termine. Qu'est-ce qui est au travail? Action de grâces! Rien ne finit jamais dans le
mains d'un action de grâces, tout ne cesse de se multiplier.

Regardez cette histoire dans Luc 17: 12-19:

Et comme il est entré dans un certain village, il a rencontré dix hommes qui
étaient des lépreux, qui se tenaient au loin: Et ils élevèrent la voix,
et dit: Jésus, Maître, aie pitié de nous. Et quand il les a vus,
il leur dit: Allez, montrez-vous aux prêtres. Et cela
est arrivé, que, comme ils allaient, ils ont été nettoyés.

Et l'un d'eux, quand il a vu qu'il était guéri, s'est retourné,
et d'une voix forte a glorifié Dieu, Et est tombé sur son visage à son
pieds, en le remerciant: et il était un Samaritain. Et Jésus
répondit: N'y en avait-il pas dix nettoyés? mais où sont les
neuf? Il n'y a pas trouvé qui soit revenu pour rendre gloire à Dieu, sauf
cet étranger. Et il lui dit: Lève-toi, va ton chemin: ta foi
t'a guéri.

Après chaque acte de Dieu, il attend de l'autre côté une reconnaissance
de toi. Cela montre que Dieu garde une trace de vos activités. Chaque acte de son
qui n'est pas reconnu vous disqualifie de recevoir d'autres bénédictions.

La perfection peut être obtenue par la louange. Les neuf autres lépreux étaient
nettoyé, mais seul celui qui est revenu pour rendre grâce a été guéri.



Page 17

Notre ministère n'a jamais connu de crise depuis sa création quinze
il y a des années. Nous n'avons ni malentendu à régler entre nous ni
Se détacher; seulement des années de fonctionnement coloré et sans accroc, le tout par le mystère de
action de grâces. Le mois de juillet est réservé chaque année pour l'action de grâce et
louanges dans toutes nos églises du monde entier. Donc, Dieu continue de nous arroser
des faveurs de toutes sortes! Nous revenons continuellement comme ce lépreux pour le remercier,
parce qu'Il est digne!

Vous avez profité de toutes sortes de délivrances, de faveurs, de levées et
promotions, alors remerciez-le. À chaque étape de votre vie, apprenez à dire:
"Merci Jésus." À chaque tournant de l'événement, apprenez à dire: «Louez le Seigneur». Par
ce faisant, vous vous préparez pour un changement. Je vois des changements incroyables
venir à votre rencontre!

La force de l'action de grâces a été ce qui a sorti Lazare de la tombe, où
il était mort et puait depuis quatre jours. C'est par le même mystère que
cinq pains et deux poissons se multiplièrent pour nourrir cinq mille hommes, dont douze
paniers - pleins rassemblés comme restes! Nous voyons également de telles manifestations dans
nos jours.

Une sœur a partagé ce témoignage il y a quelque temps à l'église: "Je suis sortie
Jeudi et ma voiture s'est arrêtée au milieu de la route. J'ai essayé de le démarrer, mais
ne voulait pas commencer. Certaines personnes qui se tenaient à côté ont demandé: «Madame, devrions-nous
vous donner un coup de pouce? J'ai dit non'. Je me suis souvenu que c'était notre mois de louanges et
a commencé à louer Dieu dans la voiture.

Je ne suis pas sorti pour ouvrir le capot, car je ne savais pas quoi faire. Mais
alors que je chantais des louanges, j'ai redémarré la voiture et elle a répondu, juste comme ça!

De plus, quelqu'un m'avait ramassé des marchandises et je n'avais pas entendu
d'elle. En fait, elle m'a donné l'impression que tout était réglé et
qu'elle avait fini de les vendre.

Mais vendredi soir, mon mari est rentré à la maison, apportant presque tous les
retour des marchandises. Je les ai regardés et je n'ai pas été découragé. D'une manière ou d'une autre, je viens de l'avoir
paix. J'ai dit: 'C'est mon mois de louange, Dieu sera glorifié.' J'étale la marchandise
sur la table, a remercié Dieu et s'est endormi.

Je me suis réveillé le lendemain et j'ai eu une piste pour aller quelque part. Et voilà
et voici, quand je suis arrivé à l'endroit, juste en louant, j'ai vendu plus que tout
ce que la dame prétendait avoir vendu en quatre mois! Je les ai vendus à un seul
lieu, un jour et à la fois! "

Nelson, P.

Page 18

Le premier Pierre 3:13 dit:

Et qui est celui qui vous fera du mal, si vous suivez ce qui est
bien?



Le psalmiste nous dit que c'est une bonne chose de remercier le Seigneur. Donc
rendre grâce vous donne également accès à la zone de vie sans blessure.

Levez vos mains vers lui

Peu importe dans quelle vallée vous êtes piégé, les louanges vous en sortiront.

Bien que le figuier ne fleurisse pas, aucun fruit ne doit
vignes; le travail de l'olive échouera, et les champs ne donneront aucun
Viande; le troupeau doit être coupé du pli et il ne doit pas y avoir
troupeau dans les stalles: Pourtant je me réjouirai dans le Seigneur, je me réjouirai dans le Dieu
de mon salut. Le Seigneur Dieu est ma force, et il fera de mon
des pieds comme des pieds de biche, et il me fera marcher sur les miens haut
des endroits. Habacuc 3: 17-19

Le moyen le moins cher de sortir de chaque fosse est de lever la main
Dieu, alors Il vous tirera avec ces mains levées.

Il y a un proverbe qui dit: "C'est un enfant qui lève les mains que le
qu'un adulte porte ou ramasse. "Chaque escalade se fait avec les mains,
chaque levage n'est possible que lorsque les mains sont levées. Jusqu'à ce que vos mains soient
élevé vers lui en reconnaissance de sa fidélité et de sa grâce, vous restez
mis à la terre.

Ils ont regardé vers lui et ont été allégés; et leurs visages n'étaient pas
honteux. Psaume 34: 5

Si vous ne pouvez pas voir l'abondance de sa grâce, vous l'avez frustrée et ne le voyez pas
attendez-en plus. Mais quand vous levez les mains, vous le provoquez à faire
encore et encore.
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Regardez ce témoignage: "J'ai eu beaucoup de problèmes financiers, je devais prendre
garde de trois enfants seuls. Donc, pendant l'explosion révolutionnaire, j'ai dit à
Dieu, 'Lors de cette explosion révolutionnaire, je veux que tu réponde à mes besoins.' je suis venu
ici jeudi, aux prises avec beaucoup de charges. Il n'y avait rien pour le
enfants à manger le matin. Je leur ai dit de boire du gari et d'aller à l'école, que
ils ne devraient pas s'inquiéter, que notre Dieu est vivant et allait nous surprendre.

Cet après-midi là, je suis venu au service, plein de joie, et tout ce que l'évêque
a dit que cette journée était dirigée contre moi. Il a dit: 'Quand vos fardeaux sont trop lourds,
vous surprenez Dieu et vous êtes submergé par vos problèmes. Pourquoi tu ne
laissez tout à Dieu et commencez plutôt à intercéder pour les autres. Je suis allé à la maison
ce jour rempli de joie.

Hier, à la fin de l'enseignement de l'évêque, il a prophétisé en disant:



«Quelqu'un viendra te chercher. Quand je suis rentré à la maison, j'ai toujours bu du gari
avec joie et a commencé à chanter et à louer Dieu. Je ne savais pas ce qui m'arrivait.
Puis soudain, quelqu'un qui me devait une somme d'argent est venu
et a dit: `` Madame, vous êtes si pleine de joie. Je suis venu payer les 2 000 nairas I
te devait.

Ce matin aussi, quelqu'un m'a rendu visite et m'a donné
argent - 2 500 nairas tous ensemble! "

Egboka, A.

Ami, si tes mains ne sont pas levées vers Dieu pour louer et remercier,
vous pourriez mourir dans la fosse. La louange est votre seul moyen de rester au sommet.

Louez le Seigneur. Louez, ô serviteurs du Seigneur, louez le
nom du Seigneur. Il ressuscite les pauvres de la poussière, et
soulève les nécessiteux du fumier; Pour qu'il lui donne
princes, même avec les princes de son peuple. Psaume 113: 1,7–8

Il ne vous relèvera pas avant que vous ne le louiez. Il rend la femme stérile qui
Le loue pour garder la maison. Chaque fois que tu lèves la main pour le louer, Dieu
vous élève.

Ce témoignage vous fera aussi vibrer: "J'ai commencé la camaraderie ici sur
26 février 1997. Avant de venir ici, j'étais dans une entreprise qui ne glorifiait pas
Dieu. Je suis venu ici dans la chaleur du message de sainteté, et un jour, l'évêque
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tout en prêchant a dit: "Quittez cette affaire, laissez-la!" Mais j'ai dit dans mon cœur,
«Monseigneur, vous êtes prédicateur. Ceci est Lagos, et vous ne comprenez pas ce que ces
c'est tout. Immédiatement, j'ai fini de dire cela, il a dit: 'Vous ne le faites pas
dois me dire que c'est Lagos. Dieu a créé Lagos et il sait que c'est
Lagos. »

Je suis venu pour le cours spécial WOFBI de juin et à la fin, je savais que
ne pouvait plus revenir à cette entreprise. Le Seigneur a alors parlé à mon cœur,
à propos de se lancer dans le pétrole ou le kérosène. Avec le peu d'argent que j'avais, je
loué un bureau et acheté un réservoir. Mais il n'y avait pas d'argent pour l'approvisionnement. je
avait besoin d'environ 60 000 nairas pour le premier approvisionnement.

Vendredi, lors de la soirée Hosanna, l'évêque a dit: `` Regardez cette chose qui est
vous dérange et louez Dieu pour cela. Donc, j'ai regardé les 60 000 nairas et
loué Dieu pour cela. Lundi, quelqu'un est entré dans mon bureau et m'a donné
60 000 nairas! "

Obba, C .



Plus vous louez Dieu, plus il vous élève. Rappelez-vous, Dieu a
défini le but de votre création. Jusqu'à ce que vous acceptiez, vous adaptiez et vous identifiiez avec
vous ne serez jamais à votre meilleur.

Je peux maintenant vous demander quand vous êtes coincé: "L'avez-vous loué?" Quand
vous avez prié et l'ange qu'il a envoyé avec la réponse n'est toujours pas venu
(rappelez-vous l'épreuve de 21 jours de Daniel), vous pouvez l'inviter à intervenir en personne.
Pour l'inviter, louez-le simplement dans la danse! Faites un bruit joyeux au Seigneur
louange!

Vous avez suffisamment crié à Dieu pour cette affaire, cet enfant, cette maladie,
ce mari, cette femme. Louez-le maintenant! Vous avez jeûné jusqu'à ce que vous ayez presque perdu
vos intestins. Maintenant, allumez le bouton de louange! Détendez-vous et donnez-lui ce qui se passe
Lui sur.

C'est la sagesse de Le louer. A partir d'aujourd'hui, alors que vous célébrez Dieu chez vous, à
travailler, sur la route, dans les airs, en tout lieu, les bénédictions seront à ta portée
pour toujours! Que votre vie soit un témoignage rempli de cette heure!

Il n'y aura plus de regrets sur votre chemin, au nom de Jésus!
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Chapitre 2:
Prière et louange

Chaque prière nécessite une implication angélique pour qu'elle se réalise. Pour
par exemple, lorsque Pierre était en prison dans Actes 12, la Bible rapporte que "la prière
a été faite sans cesse de l'église à Dieu pour lui. " En réponse à cette
prière, Dieu a envoyé un ange avec la réponse:

Et voici, l'ange du Seigneur vint sur lui, et une lumière
a brillé dans la prison: et il a frappé Peter sur le côté, et a soulevé
le lever, en disant: Lève-toi rapidement. Et ses chaînes sont tombées de son
mains. Et l'ange lui dit: Ceins-toi et attache-toi à ton
des sandales. Et c'est ce qu'il a fait. Et il lui dit: Jette ton vêtement
à propos de toi, et suis-moi.

Et il sortit et le suivit; et ne sais pas que c'était vrai
ce qui a été fait par l'ange; mais a pensé qu'il a vu une vision. Quand
ils étaient passés la première et la deuxième salle, ils sont venus à la
porte de fer qui mène à la ville; qui leur a ouvert de son
de leur propre gré: et ils sortirent et passèrent par une rue;
et aussitôt l'ange partit de lui. Actes 12: 7-10

Toujours dans le livre de Daniel, nous trouvons trois cas où des anges ont été envoyés
descendant du ciel avec des réponses à la prière des saints.



Puis il me dit: Ne crains rien, Daniel: car dès le premier jour oùtu as mis ton coeur à comprendre et à te châtier
devant ton Dieu, tes paroles ont été entendues, et je suis venu pour ton
mots. Mais le prince du royaume de Perse m'a résisté un
et vingt jours: mais voici, Michael, l'un des principaux chefs, vint à
Aidez moi; et j'y suis resté avec les rois de Perse. Maintenant je suis
viens te faire comprendre ce qui arrivera à ton peuple dans le
derniers jours: car pourtant la vision est de plusieurs jours. Daniel 10: 12-14

Et j'ai tourné mon visage vers le Seigneur Dieu, pour chercher par la prière et
supplications, à jeun, et un sac et des cendres: Oui, alors que je
parlait dans la prière, même l'homme Gabriel, que j'avais vu dans
la vision au début, étant volée rapidement, m'a touché
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au moment de l'oblation du soir. Et il m'a informé, et
parlé avec moi, et dit: O Daniel, je suis maintenant venu pour donner
te compétence et compréhension. Daniel 9: 3,21-22

Alors le roi se leva très tôt le matin et partit en hâte
à la fosse aux lions. Et quand il est venu à la tanière, il a pleuré avec un
voix lamentable à Daniel: et le roi parla et dit à
Daniel, ô Daniel, serviteur du Dieu vivant, est ton Dieu, que tu
servest continuellement, capable de te délivrer des lions? Alors dit
Daniel au roi, ô roi, vis éternellement. Mon Dieu a envoyé son
ange, et a fermé la gueule des lions, pour qu'ils ne m'aient pas fait de mal:
Daniel 6: 19-22

Dieu a répondu à toutes les prières de Daniel en envoyant des anges pour aller
fournir les réponses. Mais bien que les anges excellent en force, ils sont limités en
Puissance. Il n'y a pas d'ange omnipotent, Dieu est le seul être omnipotent.

Alors que les anges assistent à la prière, Dieu assiste personnellement à la louange (Psaume.
22: 3). Chaque prière nécessite une forme d'intervention angélique pour la réponse
être délivré. Des prières sont faites à Dieu, mais les réponses sont transmises
à travers les anges.

Regarde la différence....

La louange est supérieure à la prière. Comment puis-je savoir? Alors que les anges s'occupent de
prières, Dieu assiste personnellement aux louanges; et cela fait la différence. Quand
Dieu s'occupe de tout, vous pouvez être sûr de qui gagne. Chaque fois que Dieu se lève
votre faveur, la victoire est gagnée. La louange est ce qui fait que Dieu se lève de sa sainte
habitation; c'est ce qui déclenche l'intervention du Dieu Omnipotent. Et
quand Dieu intervient, chaque diable s'incline.

Que Dieu se lève, que ses ennemis soient dispersés: que ceux qui haïssent
il fuit devant lui. Comme la fumée est chassée, éloignez-les:
comme la cire fond devant le feu, alors que les méchants périssent au
présence de Dieu. Psaume 68: 1-2



Vous vous souvenez de l'histoire de Paul et Silas en prison dans Actes 16 ? Ils étaient
lié et poussé dans la prison intérieure. Mais le verset 25 dit:
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Et à minuit, Paul et Silas ont prié et ont loué Dieu:
et les prisonniers les ont entendus.

Paul et Silas ont prié, mais l'ange ne traversait probablement pas. Paul
a dû dire à Silas: "Changeons notre style." Ils sont donc passés à
chanter des louanges; et le Tout-Puissant, auquel aucun prince de Perse ne peut résister,
entra dans la prison. Voyez ce qui s'est passé ensuite:

Et soudain, il y a eu un grand tremblement de terre, de sorte que le
les fondations de la prison ont été ébranlées: et immédiatement
des portes ont été ouvertes et les bracelets de chacun ont été desserrés. Actes 16:26

Quand ils sont passés à la louange, Dieu est descendu en personne! Comment puis-je savoir?
La Bible rapporte qu'il y a eu un grand tremblement de terre; et Psaume
114: 7 dit: "Tremble, terre, devant la présence du Seigneur, devant la présence
du Dieu de Jacob. " Dieu est intervenu en personne, et " immédiatement tous les
les portes ont été ouvertes et les bandes de chacun ont été déliées. " Paul et Silas
est sorti de la prison dans la dignité et l'affaire a été classée!

Voir aussi l'expérience du géant de la louange (David) dans le Psaume 18:

J'invoquerai le Seigneur, qui mérite d'être loué: ainsi serai-je
sauvé de mes ennemis. Dans ma détresse, j'ai appelé le Seigneur,
et cria à mon Dieu: il entendit ma voix de son temple, et
mon cri est venu devant lui, jusque dans ses oreilles. Puis la terre a tremblé
et tremblait; les fondations aussi des collines se sont déplacées et ont été
secoué, parce qu'il était en colère. Psaume 18: 3, 6-7

Un ange peut être égaré, échoué ou arrêté sur le chemin, mais qui peut s'arrêter
le Tout-Puissant? Il y a un conflit continu dans les cieux, entre Dieu
les anges et les anges de Satan. C'est pourquoi les anges peuvent être arrêtés. Mais Dieu ne peut pas être
arrêté. Aucune force ne peut se mettre en travers de Son chemin. C’est pourquoi rien ne résiste
le pouvoir provenant de vos louanges.

Maintenant, quel est ce problème, problème, carrefour et condition frustrante
face à vous en ce moment? Vous n'avez pas à mourir dans cette prison. Calculez un
"tremblement de terre", qui apportera une percée éternelle sur votre chemin!

Chaque fois que les gens vont chercher le Seigneur, ils ne le font que dans la prière. Mais le
La Bible dit: "Et ton cœur vivra qui cherche Dieu dans la louange après cet ordre."
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Les anges interviennent lorsque vous priez.

Et il est venu et a pris le livre de la main droite de celui qui
assis sur le trône. Et quand il a pris le livre, les quatre
des bêtes et quatre vingt anciens sont tombés devant l'Agneau,
avoir chacun des harpes et des fioles d'or pleines d'odeurs,
qui sont les prières des saints. Apocalypse 5: 7–8

Les anges emmagasinent des prières. Lorsque nous prions, le Père le transfère au
département angélique pour l'action. Mais quand vous le louez, il ne contacte pas
n'importe quel ange, car il habite les louanges de son peuple.

La louange est supérieure à la prière! Nous avons vu que chaque époustouflant
miracle qui a eu lieu dans la Bible était en réponse directe à la louange. Jésus a levé
Ses yeux vers le ciel et a remercié, et il y avait assez de nourriture de cinq
miches de pain et deux petits poissons pour nourrir cinq mille hommes! Tout ce qu'il a dit
était, "Père, je vous remercie", pas, "Père, multipliez ce pain et ce poisson."

La louange est la hotline de Dieu à tout moment! Vous pouvez prier mal, mais vous ne pouvez jamais
louange mal!

Fais ton choix

Jésus a dit quelque chose sur la prière qui est très révélateur.

Penses-tu que je ne peux pas maintenant prier mon Père, et il
me donner actuellement plus de douze légions d'anges? Matthieu
26:53

Les anges répondront toujours à la prière, sur l'ordre du Père. Cette
c'est pourquoi ils sont appelés esprits tutélaires, envoyés au ministère pour nous qui seront
héritiers du salut (Hébreux 1:14). La Bible dit qu'ils écoutent la voix de
Son commandement.

Les anges assistent à la prière, tandis que Dieu assiste personnellement à la louange. Faire votre
choix! La prière la plus chaude ne fera que faire tomber les anges, mais tout ce qui est acceptable
la louange fait descendre Dieu!

Il est temps de louer Dieu dans tous les problèmes de votre vie. Quand vous
commencer à chanter et à louer Dieu, Il met une embuscade contre vos ennemis (2
Chroniques. 20: 22-25). C'est l'éloge qui fait que votre bataille change de mains. Dieu
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prendra toujours le dessus sur vos combats lorsque vous le louerez.

Nous avons trop de guerriers de prière, il est temps de faire l'éloge des guerriers! Vous
ont suffisamment prié et jeûné. Découvrez maintenant le pouvoir de la louange, car
quand vous êtes plein d'éloges, vous avez plus de victoires.
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Chapitre 3:
Praise Warfare

Que les louanges de Dieu soient dans leur bouche, et un
épée à la main; Pour exécuter la vengeance sur les païens, et
châtiments du peuple; Pour lier leurs rois avec des chaînes, et
leurs nobles aux chaînes de fer; Pour exécuter sur eux
jugement écrit: cet honneur a tous ses saints. Louez le
Seigneur. Psaume 149: 6-9



Il n'y a aucune situation dans votre vie qui prenne plus que des éloges pour s'incliner.
C'est parce que la louange met Dieu dans n'importe quelle situation, et tout ce qui ne peut pas s'arrêter
Dieu ne peut pas l'arrêter. Pourquoi? Lorsque vous priez, Dieu répond; mais quand vous louez,
Il intervient, dans toute sa gloire, sa puissance, sa puissance et sa grandeur.

Si vous voulez sécuriser la compagnie de Dieu au milieu d'un conflit,
libérez-vous pour louer, et Il sera là en personne. Quand Dieu vient
l'endroit, chaque diable cède!

Que Dieu se lève, que ses ennemis soient dispersés: que ceux qui haïssent
il fuit devant lui. Comme la fumée est chassée, éloignez-les:
comme la cire fond devant le feu, alors que les méchants périssent au
présence de Dieu. Chantez à Dieu, chantez les louanges de son nom ... Psaume
68: 1–2, 4

Tout ce qui prendra Dieu n'appelle qu'à la louange. C'est une louange - une guerre. Quand
la louange est en place, sa présence est forcée, car il habite les louanges de son
(Psaume 22: 3).

Dans l'éloge de la guerre, vous n'êtes pas excité émotionnellement. Vous regardez plutôt
les montagnes devant vous et abattez-les avec louange.

La louange est une arme donnée par Dieu entre vos mains, pour humilier
Satan. C'est le prix à payer pour transférer n'importe quelle bataille de votre main à
La main de Dieu. Lorsque vous entrez dans le royaume des louanges, aucun de vos ennemis
est plus sûr. Lorsque vous passez à la louange-guerre, il y aura un
s'écraser sur chaque mur de Jéricho dans votre vie.

Alors le peuple a crié quand les prêtres ont sonné avec les trompettes: et
il arriva, lorsque le peuple entendit le son de la trompette,
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et les gens ont crié avec un grand cri, que le mur est tombé
à plat, pour que les gens montent dans la ville, tout homme droit
avant lui, et ils ont pris la ville. Josué 6:20

La louange - la guerre désarme vos ennemis, comme la maladie, la pauvreté, le manque,
l'échec, etc. Lorsque vous remerciez et chantez des louanges à Son nom, Psaume
92:11 devient une réalité dans votre vie:

Mon œil verra aussi mon désir sur mes ennemis et mes oreilles
entendra mon désir des méchants qui s'élèvent contre moi.

La louange vous donnera accès à la zone de vie sans blessure, parce que Dieu
la présence dissipe automatiquement le mal. Ses yeux sont trop purs pour voir le mal, si mal
ne peut pas être présent là où Dieu est présent. Il habite dans la lumière qu'aucun homme ne peut
approche (1Timothée 6: 16). C’est ce qui fait de la louange une arme
la guerre dans les conflits de la vie.

Vous vous souvenez, quand le mauvais esprit est tombé sur Saul, chaque fois que David
a commencé à jouer sur l'instrument, le mauvais esprit s'est éloigné de lui.



Et il arriva, quand le mauvais esprit de Dieu fut sur Saül,
que David a pris une harpe et a joué avec sa main: alors Saul était
rafraîchi, et était bien, et le mauvais esprit s'est éloigné de lui.
1 Samuel 16:23

Les mauvais esprits ne peuvent survivre à la présence de louanges. Les ennemis ne peuvent pas survivre
une atmosphère de louange, car c'est l'habitat naturel de Dieu.

Guerre «cible-louange»

Au temps de Josaphat, c'est la guerre de «louange d'objectifs» qui a amené
eux la grande victoire sur les enfants d'Ammon, Moab et le mont Seir, qui
est venu contre eux.

Et après avoir consulté le peuple, il nomma des chanteurs au
Seigneur, et cela devrait louer la beauté de la sainteté, comme ils sont sortis avant la
armée, et de dire: Louez le Seigneur; car sa miséricorde dure à toujours. Et quand
ils ont commencé à chanter et à louer, le Seigneur a tendu des embuscades contre les enfants
d'Ammon, de Moab et du mont Seir, qui étaient venus contre Juda; et ils
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ont été frappés.

Car les enfants d'Ammon et de Moab se sont élevés contre le
habitants du mont Seir, de les tuer et de les détruire complètement; et
quand ils eurent mis fin aux habitants de Seir, chacun
aidé à en détruire un autre. Et quand Juda est venu vers la montre
tour dans le désert, ils ont regardé la multitude, et,
voici, c'étaient des cadavres tombés sur la terre, et aucun
échappé. 2 Chroniques 20: 21-24

C'est une guerre de «louange d'objectifs»! Quand Dieu tendit la main, non
l'homme peut l'arrêter ou le retourner. Il est assis sur les cercles de la terre, faisant quoi
Il lui plaît.

Ami, tout ce que Dieu n'a pas planté, mais qui grandit dans votre vie,
La famille, les affaires, les finances, les enfants, etc. peuvent être déracinés par l'invocation de
louange. A partir d'aujourd'hui, alors que vous "louez" tout ce que "l'ivraie" l'ennemi a semé
votre vie, Dieu interviendra et les déracinera par lui-même.

Quelqu'un dit: "Je devrais être marié maintenant." Louez-le pour cet état,
et vous serez bientôt marié. Un autre dit: "Je devrais avoir un travail maintenant." Louange
Lui et le travail vous appartiendra.

Un frère a obtenu un emploi de cette façon. Il avait besoin d'un travail, et quand il ne pouvait pas
un, il a commencé à vendre des boissons au malt pour quelqu'un. Il collecterait une certaine quantité
de la personne, qu'il a vendu en le transportant sur le marché sur son
épaule. Il était à l'église un jour, et j'ai dit à la congrégation de revenir
à la maison et sincèrement remercier et louer le Seigneur pour sa bonté envers nous. Il a eu
cette nuit-là et a dansé autour des cartons de boisson au malt, remerciant Dieu pour
Sa fidélité.



Le lendemain, il est sorti de son entreprise habituelle sur le marché et un
l'homme s'approcha de lui et lui demanda où il avait obtenu les boissons qu'il vendait
de. Il a dit à l'homme, qui lui a alors demandé s'il voulait un emploi. Cet homme a pris
lui à son bureau et lui a donné un emploi en tant que gestionnaire dans la même entreprise qui
produit la boisson qu'il vendait sur son épaule!

Il n'y a pas de porte de prison fermée que les louanges ne peuvent briser!

Voici un autre témoignage: "Ma femme et moi avons commencé à adorer ici en juillet
12, 1996. Avant de venir ici, ma femme était terriblement malade. Elle a été empoisonnée
en 1992, et cela continuait de la déranger dans le ventre. Nous sommes allés à tant
les hôpitaux et j'ai dépensé plus d'un demi-million de nairas, sans aucun remède.

Lorsque l'explosion révolutionnaire a commencé, nous nous sommes tournés vers les louanges; et maintenant,
ma femme est parfaitement délivrée! Elle est ici avec moi maintenant.
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Mon beau-père a également été frappé d'un AVC. Nous en avons été informés
la semaine dernière et nous sommes allés le voir à l'hôpital. Il était impuissant; il pourrait
ne bouge ni ne parle. Quand il parlait, on pouvait à peine l'entendre; son discours
n'était pas normal. J'ai dit au médecin de le décharger, que je voulais l'emmener
Accueil. Après une longue dispute, le médecin a succombé et l'a remis à moi. je
l'a ramené chez lui et a commencé à prier et à louer Dieu merveilleusement dans la pièce. je
l'a aussi oint avec l'huile. Voici, il est parfaitement guéri maintenant! "

Odogwu, B.

Personne ne peut arrêter Dieu quand Il entre en scène; il est donc sage de
allumez-le. Il est Tout-Puissant et Omnipotent! L'éloge est l'un des plus
armes puissantes dans la guerre spirituelle; même si cela semble très bon marché,
Tout-puissant sur la scène. Quand Il reprend vos batailles, vous devenez un détendu
gagnant.

Soyez "Dance – Full"

Un jour de 1989, le Saint-Esprit est venu très lourdement sur moi, et j'ai dit à tous
les femmes qui désiraient le fruit de l'utérus et avaient été étiquetées "stériles",
"Le Seigneur m'a simplement dit de ne prier pour aucun d'entre vous, mais que vous
danser votre "danseur" devant lui. "

Des mois plus tard , l'une des quatre femmes qui sont sorties ce jour-là a témoigné
(quand elle a amené son bébé pour la dédicace à l'église), en disant: "Quand j'ai entendu
cet énoncé prophétique, j'ai dit: "Voici la chance que j'attends depuis longtemps." "Alors
elle est venue et a dansé devant le Seigneur et elle est tombée enceinte même
mois! Son dossier a été fermé pour des raisons médicales et elle avait presque dépassé l'enfant -
portant l'âge, mais Dieu a traversé tout cela pour lui donner un miracle!

Le Psaume 149: 1–5 nous fait comprendre que la louange ne s'arrête pas au chant
seulement, mais implique beaucoup plus. Le verset 3 dit:

Qu'ils louent son nom dans la danse: qu'ils chantent des louanges à



lui avec le timbrel et la harpe.

Immédiatement cela est fait, voir ce qui suit au verset 4:

Car le Seigneur prend plaisir à son peuple: il embellira la
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doux avec le salut.

Lorsque nous le louons dans la danse, notre beauté émerge.

Une autre femme partage son témoignage: "Il y a exactement un an, l'évêque
a déclaré juillet comme notre mois de louange. Il l'a également déclaré comme notre mois de
libération, parce que l'église de Lagos avait alors sept ans.

Nous étions ici pour la Breakthrough Night le 26 juillet. J'avais regardé
pour le fruit de l'utérus et chaque fois que ma période est venue, elle est venue avec des douleurs.
Cette nuit-là, les douleurs sont revenues, mais je lui ai dit: 'Tu es venu pour ton
destruction.' Cette nuit-là, l'évêque a dit que nous allions louer et danser, donc je
déterminé en moi-même que les douleurs allaient cette nuit-là.

J'étais assis dehors ce jour-là et alors que nous commencions à louer et à danser, à chanter
louanges à Dieu, l'homme à côté de moi a dit: «Madame, êtes-vous un soldat? J'ai dit,
'Non. Je sais ce que je fais. Je veux contacter quelque chose ici ce soir. le
les douleurs ont disparu cette nuit-là et je suis sorti pour partager le témoignage.

Puis l'Esprit du Seigneur a déclaré par ma bouche que j'étais enceinte
cette nuit. L'évêque est également venu et a dit: `` Cette dame qui est venue ici, je
vous dire, elle est déjà enceinte. Et voilà, je suis tombée enceinte et
livré deux merveilleux petits garçons! "

Lawal, M.

Tout ce qui est contraire à la beauté peut être dansé de votre vie! Pendant que vous dansez,
La vengeance de Dieu se produira dans toutes les situations laides de votre vie. Un frère
l'argent qui avait été retenu en Suisse pendant six ans était mystérieusement
libéré. Comment est-ce arrivé?

Voici son histoire: "Je suis venu ici avec ma femme le 21 juillet 1996 et j'ai assisté à
le Business Fellowship le lundi 22. Avant cela, en 1990, mon argent
s'élevant à 30 000 dollars ont été saisis en Suisse.

On m'a donné un contrat pour fournir des pièces détachées. Je suis allé en Suisse pour acheter le
pièces et payé l'argent en chèques de voyage. Je suis rentré chez moi, mais après un
mois, je n'avais toujours pas reçu les marchandises. Ensuite, j'ai reçu un message de mon
clients en Suisse, me disant que 8 000 $ sur l’argent que j’ai payé était
mauvais et à cause de cela, ils avaient saisi tout l'argent. C'était terrible
chose pour moi!

Je suis allé en Suisse et j'y ai passé un mois pour essayer d'expliquer les choses
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pour eux; pourtant rien ne s'est passé. Le directeur général de l'entreprise a déclaré
parce qu'une partie de l'argent était mauvaise, ils ne pouvaient rien me remettre. je
dépensé beaucoup d'argent pour envoyer des fax, des lettres et des appels téléphoniques, mais
l'argent n'a toujours pas été débloqué.

En rassemblant la bourse d’affaires ce jour-là, l’évêque a prié
sincèrement de son cœur pour tous les hommes d'affaires. J'étais là avec tous les documents
concernant cet argent. C'était en juillet, le mois des louanges, et l'évêque avait
nous a demandé de danser de notre mieux et d'essuyer la sueur sur nos visages avec notre
documents commerciaux, indiquant que nous ne transpirerions jamais sur nos entreprises
plus.

C'était ça! L'argent a été libéré le lendemain! Comment je le sais
a été libéré le 23? La lettre m'informant de sa libération était datée du 23 juillet
et je l'ai eu en août.

Vous pouvez imaginer la différence entre le taux de change de 1990 et celui de
1996, quand l'argent a été débloqué! Dieu merci, je ne devais pas la banque, je
aurait été dans un terrible gâchis. Vous pouvez imaginer ma récolte exceptionnelle maintenant! "

Odogwu, B.

Quelle que soit la force qui maintient l'un de vos droits rédempteurs,
vous louez Dieu dans une danse. David a dansé de toutes ses forces devant le Seigneur et
tout ce qui se moquait de lui (y compris sa femme) relevait du jugement de Dieu
(2 Samuel. 6: 14-23). Tout ce dont vous vous moquez aujourd'hui relèvera du paradis
jugement comme vous dansez de toutes vos forces devant lui.

Je l'appelle la danse de guerre! Votre victoire est sûre. Savez-vous que vous pouvez danser votre
chemin dans votre mariage d'alliance tant attendu, carrière et paix à la maison?

Une femme a déclaré dans son témoignage que lorsque les douleurs atroces qu'elle
habituellement vécue pendant son cycle menstruel mensuel est revenue, a-t-elle dit
à elle, "Vous êtes venu au mauvais moment!" Elle est venue à l'église et pendant la louange
session, dansé "comme un ivrogne". Quelque chose à l'intérieur d'elle a dit aux choses sur
l'extérieur, "Tais-toi, j'utilise une clé étrange pour une victoire sans sueur
cette fois-ci. "Et elle l'a compris! Elle apportait simplement la Parole de Dieu à
porter sur la situation.

Que les louanges de Dieu soient dans leur bouche, et un
épée à la main; Pour exécuter la vengeance sur les païens, et
châtiments du peuple; Pour lier leurs rois avec des chaînes, et
leurs nobles aux chaînes de fer; Pour exécuter sur eux
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jugement écrit: cet honneur a tous ses saints. Louez le
Seigneur. Psaume 149: 6-9



Que la guerre dans votre maison, votre corps, votre bureau et vos finances sont des questions qui font l'éloge…
la guerre peut gérer. A partir d'aujourd'hui, où que vous alliez, vous aurez des raisons de ne pas
seulement pour chanter, mais pour danser devant le Seigneur, au nom de Jésus!
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Chapitre 4:
Faites l'éloge!

Que le peuple te loue, ô Dieu! laissez tous les gens louer
toi. | Psaume 67: 3

Vous êtes le seul à faire des louanges. Le mot «laisser» implique cela. Faire
vous voulez sortir de cette situation difficile? Ensuite, vous devez laisser l'éloge



se produire! Que la joie se produise (verset 4)! C'est parce que si vous aviez perdu quelque chosedu tout, c'est la raison pour laquelle vous n'avez pas tout perdu.

Au début de notre ministère, chaque fois que ma voiture tombait en panne, je
dites: "Dieu merci, c'est la voiture qui est tombée en panne, pas moi." Le psalmiste a dit:

Je louerai le nom de Dieu avec une chanson et le magnifierai
avec action de grâces. Psaume 69:30

"Je louerai ..." C'est un acte conscient de la volonté, pas quelque chose que vous venez de
trébucher dans.

Vous n'attendez pas que la joie vienne, vous la réalisez. Beaucoup ont été
attendant la joie de venir dans leur vie pendant tout ce temps, et sont morts sous
la dépression. Le verset 4 dit: "Que les nations se réjouissent et chantent de joie." C'est pour
dire: "Gladden et alléger votre environnement."

Quand vous êtes si béni, que ce n'est qu'un type de nourriture que vous devez manger quotidiennement
dans votre maison, rappelez-vous juste que les enfants d'Israël ont mangé une sorte de nourriture pour
quarante ans dans le désert! Pourtant, la Bible nous dit qu'il n'y avait aucun faible
parmi eux. Donc, vous devriez le louer car au moins vous n'avez pas eu à manger
ce type particulier de nourriture pendant quarante ans.

Au début du ministère également, nous vivions dans une maison qui avait
une seule toilette, qui était ce que tous les membres de l'église utilisaient comme
bien. Mais je me suis souvenu que le "Fils de l'homme" (Jésus) n'avait pas de place pour déposer Son
tête quand Il allait à propos de Sa mission sur la terre, donc je me suis réjoui qu'à
moins j'avais un endroit pour poser ma tête.

Vous êtes le seul à générer de la joie autour de vous. Vous ne programmez pas le chagrin
en diffusant de mauvaises nouvelles et en attendant que la joie vous entoure.
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Que tout ce qui respire loue le Seigneur. Louez le
Seigneur. Psaume 150: 6

Pourquoi? Il est Celui qui a permis au souffle de rester. Paul et Silas
savait cela, c'est pourquoi ils pouvaient encore le louer, même dans leurs limites. Ils
étaient reconnaissants pour le fait qu'ils avaient encore la vie en eux.

Faites l'éloge! Cela commence par être joyeux. Lorsque vous êtes intoxiqué
avec joie, il explose de louanges.

Générer de la joie

Faites un bruit joyeux au Seigneur, tous les pays. Servir le Seigneur
avec joie: venez devant sa présence avec le chant. Psaume
100: 1–2



L'un des plus grands atouts de l'épanouissement dans la vie est la joie. Quand tu es sans joie,
vous êtes impuissant. Cela explique pourquoi les gens abattus descendent toujours,
parce qu'il faut un moral élevé pour faire une marque définitive et exceptionnelle dans
la vie. Certaines personnes sont toujours mécontentes et ne peuvent même pas expliquer pourquoi elles sont
de cette façon. Ils s'affaissent et se demandent: "Pourquoi est-ce que toutes les autres personnes rient? Ou
se trompent-ils, compte tenu de la situation économique au Nigeria?
Ne peuvent-ils pas voir ce qui se passe tout autour? "Ce qu'ils portent est aussi
lourd pour eux. Mais l'homme joyeux gagne toujours, à cause de l'illimité
avantages de rachat auxquels il a accès.

Il faut un cœur joyeux pour rendre une louange acceptable à Dieu. Ce n'est pas seulement le
chanter qui enregistre votre louange au ciel, c'est adorer et célébrer
Dieu d'un cœur plein de joie qui le provoque à descendre au milieu de
vos louanges.

Se parlant à vous-même dans des psaumes et des hymnes et des chants spirituels,
chanter et faire une mélodie dans votre cœur au Seigneur; Éphésiens
5:19

Sans Dieu, vous ne pouvez rien faire et sans joie, vous ne pouvez pas l'avoir; donc
vous devez vous donner ce qu'il faut pour maintenir un cœur plein de joie.
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Et l'ange leur dit: Ne craignez pas, car voici, je vous amène
bonne nouvelle d'une grande joie, qui sera pour tous. Pour toi
est né ce jour dans la ville de David un Sauveur, qui est le Christ
Seigneur. Luc 2: 10-11

La venue du Christ a été proclamée comme la venue de la joie dans le monde.
Donc, quand Jésus entre dans une vie, cette vie devient une incarnation du bien
nouvelles et grande joie, car Il est le plus grand gage de joie du ciel. Christ est
la véritable fontaine de joie pour l'humanité. C’est pourquoi les personnes les plus heureuses du
le monde sont des croyants. Je crois fermement que si quelqu'un ne trouve pas de joie en Christ,
il ne peut jamais le trouver ailleurs.

Mais le fruit de l'Esprit est l'amour, la joie, la paix, la patience,
douceur, bonté, foi. Galates 5:22

Cela signifie que par la rédemption en Christ, votre esprit prend une nouvelle vie;
et quand vous êtes baptisé du Saint-Esprit, votre esprit régénéré est
doté de la capacité de porter des fruits, dont la joie. La Bible appelle
elle, "Joie indicible pleine de gloire", car il peut y avoir aucune raison physique
autour de vous pour cela, mais il est tout de même là, juste suintant de votre esprit.

Donc, si la joie ne coule pas dans votre cœur, cela signifie une partie de votre héritage
Le Christ manque. Vous devez consciemment générer de la joie, afin de profiter de tous les
avantages du rachat.

La tristesse et le cœur brisé se nourrissent du passé, se concentrant sur
échecs, mésaventures, occasions manquées, insultes et agressions. Mais une vie de joie



le contraire se concentre sur l'avenir. Il est plein d'attentes pour un brillant et meilleurdemain. Beaucoup de gens s’attendent à de bonnes choses, mais très peu croient
se passer. Moins encore, concentrez-vous sur leurs attentes, donc ils sont repoussés
par le passé et bloqués par les choses du présent.

Paul a dit: «Je presse vers la marque pour le prix de la haute vocation de
Dieu en Jésus-Christ "(Philippiens. 3:14). Ce n'est qu'en se concentrant sur l'avenir
que vous êtes assuré d'un flux continu de joie. Jésus méprisait la honte de
la croix, parce qu'il a concentré son esprit sur la joie de l'avenir qui a été fixé
avant lui.

Alors, enterrez vos échecs passés. C'est irréparable. Il n'y a rien que tu puisses faire
à propos de ça. La seule façon de prouver que vous n'êtes pas un échec est de mettre joyeusement votre
mieux dans le présent, pour arriver à cet avenir réussi dont vous rêvez
de. La joie vous donnera l'endurance d'ignorer les forces négatives qui vous entourent
et tendre la main pour cet avenir glorieux.
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Encouragez-vous

Et David était très affligé; pour le peuple parle de lapidation
lui, parce que l'âme de tout le peuple était affligée, chaque homme pour
ses fils et pour ses filles: mais David s'est encouragé dans la
Seigneur son Dieu. 1 Samuel 30: 6

David s'est retrouvé dans une situation très difficile ici. Ses hommes voulaient
le lapider après avoir découvert que leurs femmes et leurs enfants avaient été transportés
loin par leurs ennemis du camp. David n'avait personne vers qui se tourner, mais
encourager lui-même dans le Seigneur, qui l'a délivré et l'a aidé à récupérer tous
que l'ennemi avait pris.

Vous êtes parfaitement en charge lorsque vous donnez à la joie la place qui lui revient. Vous devez
arriver à un point dans la vie, où même Satan lui-même sait que votre cœur ne peut pas être
cassé. Assez de gens vous encouragent chaque jour! Rien ne fonctionne mieux
que l'auto-encouragement, parce que certaines personnes au nom du
les encouragements ne font que vous narguer. Apprenez donc à vous encourager dans le
Seigneur.

Il y a certains principes qui m'ont aidé à toujours rester joyeux.
Elles sont:

• Dieu a toujours raison.
• Dieu est toujours fidèle.
• Si Dieu ne peut pas le faire, alors personne d'autre ne le peut. Si Dieu ne peut pas, personne d'autre
Devrais essayer. Il est la fin de la recherche humaine.

Si vous les avez toujours à l’esprit, vous êtes sûr de
surmonter tout ce qui essaie de vous briser le cœur. Cherchez-vous vers Dieu
pour un travail? Pourquoi ne pas vous réjouir du fait que vous êtes candidat à un emploi, que
vous êtes même médicalement apte à travailler.

Cherchez-vous Dieu pour un partenaire de mariage? Pourquoi ne remerciez-vous pas
Dieu que tu es apte à être considéré pour le mariage, que tu n'es pas enfermé
un asile ou une léproserie comme lépreux. C'est une joie que tu sois même



digne d'être marié. Est-ce un enfant que tu veux? Louez Dieu pour votre mariageet sont maintenant candidates à la maternité. Cherchez des raisons de vous réjouir et vous
verra Dieu perfectionner tout ce que vous attendez de Lui.

Jésus, la joie du monde entier, vit à l'intérieur de toi, tu n'as aucune excuse
être un chrétien sans joie. Vous devriez être celui qui encourage ceux qui vous entourent.
Peut-être que quelqu'un a volé vos biens. Dieu merci, vous n'êtes pas celui qui a volé
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les biens. Entre "c'est le voleur", et "c'est l'homme dont les biens étaient
volé ", qui aimeriez-vous qu'on vous adresse? Alors, louez Dieu, vous êtes le
celui dont les biens ont été volés, et non le voleur.

Et si votre voiture prenait feu? Dieu merci, vous n'êtes pas celui qui a attrapé
Feu. Préférez-vous plutôt être celui qui a pris feu? Un de mes précieux
des filles sont venues me pleurer un jour, pour dire que son père était mort. J'ai dit: "Je remercie
Dieu, c'est ton père qui est mort. Qui aurait dû mourir en premier? Vous ou votre
père? Même si l'homme avait le choix de son vivant, il choisirait de mourir
devant toi, alors réjouis-toi. "

Hannah voulait un enfant de Dieu, mais tant qu'elle allait chercher
triste, Dieu ne lui a pas répondu. Elle s’appelait même «femme d’un
esprit de douleur "(1 Samuel. 1:15) . Mais un jour, elle a fait place à la joie
cœur. La Bible dit qu'elle a mangé et que son visage n'était plus triste (1 Samuel.
1:18); alors Dieu lui a rendu visite.

Dieu ne visite pas les tristes. Il ne visite que ceux qui savent
lui plaire, malgré leurs circonstances. Joseph était un auto-encouragé
prisonnier. Il était si plein de joie qu'il a encouragé d'autres prisonniers
et interpréter leurs rêves pour eux. Il était le seul prisonnier qui n'a jamais
connaissait le sens de la dépression. Voyez comment il est sorti de la prison pour
le palais! Voilà ce que la joie peut faire.

Joseph était trop plein de joie pour échouer. Les gens joyeux ne manquent jamais, car ils
voyez toujours un avenir qui les excite. C'est ça la vie.
Tout ce qui vous enferme dans la dépression, le chagrin ou le cœur brisé -
cœur, je les maudis maintenant, au nom de Jésus!

Gardez votre joie

Je vous ai dit ces choses, afin que ma joie demeure dans
vous, et que votre joie soit pleine. Jean 15:11

Jésus veut que vous jouissiez pleinement de la joie, et il veut que cette joie demeure
en toi. Dans Jean 16:22, il a dit: "... Votre cœur se réjouira et votre joie non
l'homme te prend. "

Vous avez la responsabilité d'éviter les briseurs de joie: les personnes qui portent
des histoires de malheurs et de tragédies, qui ne voient rien de bon autour d'eux.
Ils n'ont aucun témoignage du passé, du présent ou de l'avenir. Ne vous reliez pas à
ne les accompagnez pas, ne leur dites même pas au revoir; évitez-les. Joie
les briseurs sont des destructeurs de destin, vous n'avez pas besoin de telles personnes autour de vous.
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Pour garder votre joie, vous devez éviter d'écouter les mauvaises nouvelles, autant que
possible, car rien ne brise le cœur comme une mauvaise nouvelle. Combien vous protégez
votre cœur contre de tels mots ou pensées détermine le succès de votre louange
la vie.

Lorsque votre esprit est brisé, votre visage entier descend et votre
la vie commence à ramper (Proverbes 18:14). C’est pourquoi la Bible dit: "Garde ton
cœur avec toute la diligence; car ce sont les problèmes de la vie. "(Proverbes 4:23.)

Si vous vous surexposez à des nouvelles déchirantes, vous arrêtez la vie
vous livrer sa bonté. Si vous aimez raconter ou entendre de mauvaises nouvelles, vous
ne peut pas maintenir la joie, l'exigence de louanges acceptables. C'est parce que jusqu'à
vous faites de la mélodie dans votre cœur, Dieu n'est pas impressionné par votre chant.

Il est impossible pour une source de produire des eaux amères et douces
le même temps. Donc, il est impossible pour votre cœur de retenir les mauvaises nouvelles et
restez joyeux. Il y a suffisamment de bonnes nouvelles en Christ pour vous réjouir
jours de votre vie. Alors, cultivez un style de vie de partage de la Parole de Dieu et
des témoignages, pour protéger votre cœur des mauvaises nouvelles.

Ne devenez pas une poubelle pour les mauvaises nouvelles, car chaque mot que vous entendez est un
et tôt ou tard, votre vie commencera à y réagir. Je suis tellement occupé à raconter
mes témoignages, que je ne me souviens pas de mes épreuves. Je suis convaincu que peu importe
combien terrible un incident puisse être, la fidélité de Dieu est toujours en place; donc je ne le fais pas
parler des problèmes, je ne parle que des promesses.

Il n'y aura jamais de moment dans votre vie où tout ne fonctionnera pas.
Il doit y avoir au moins une bonne chose dans votre vie à un moment donné, donc
célébrez cette chose et vous trouverez toutes les autres en place. La vie
peut être très satisfaisant.

Gardez compagnie avec les gens qui louent

Une autre façon de faire continuellement des éloges autour de vous est de garder
entreprise avec des louanges.

Heureux l'homme qui ne marche pas dans le conseil des impies,
ni se tient sur le chemin des pécheurs, ni assis sur le siège du
méprisant. Mais sa joie est dans la loi du Seigneur et dans sa loi
il médite jour et nuit. Et il sera comme un arbre planté
par les fleuves d'eau, qui porte son fruit en son temps; le sien
la feuille ne doit pas non plus se flétrir; et tout ce qu'il fera
prospérer. Psaume 1: 1-3
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Pour maintenir un style de vie de louange, vous devez tenir compagnie à la louange
gens. Il n'y a aucun moyen de maintenir une vie louable si vous tenez compagnie
avec une âme déprimée. Si vous tenez compagnie à ceux qui continuent de chercher
en arrière et toujours parler d'un jour plus brillant hier, vous aussi vous les rejoindrez



parler et penser de la même manière.
Le destin de chacun est influencé par la société qu'il garde. Tu ne peux pas

marchez avec ceux qui ne remercient pas et soyez reconnaissants. Vous ne pouvez pas non plus marcher
avec ceux qui ne font pas l'éloge ou qui se moquent et sont pleins d'éloges. Dieu a dit:

Ne vous y trompez pas: les mauvaises communications corrompent les bonnes manières. 1
Corinthiens 15:33

La manière de louer est corruptible; il vous suffit de marcher avec
quelqu'un qui n'est jamais reconnaissant. C'est parce que c'est plus facile pour quelqu'un qui est
sur le sol pour abaisser la personne en haut. Si vous ne choisissez pas
compagnie que vous gardez, vous risquez de perdre votre destin. Quelqu'un a dit à juste titre: "Le
la relation que vous entretenez vous crée ou vous rompt. Il ne laisse jamais d'homme
neutre."

Sachez que là où votre témoignage n'est pas reçu, ce n'est pas un endroit sûr pour
vous être. Dieu ne demandera à personne de se tenir à vos côtés le jour du jugement;
nous apparaîtrons tous devant lui un par un. Alors, pourquoi devez-vous vendre votre
droit de naissance en tenant compagnie à quelqu'un qui ne sera pas présent lorsque vous
sont condamnés. Dieu vous a sorti de la fosse, ne joignez pas votre main
à nouveau à celui de quelqu'un dans la fosse, car il peut vous y ramener très vite.

Il vaut mieux être seul que de jouir inégalement avec quelqu'un
avec qui vous n'êtes pas d'accord sur un problème. La Bible dit: "Le fer aiguise le fer ..."
( Proverbes 27:17 ) . Vous ne devez pas tenir compagnie à quelqu'un qui n'est pas
vous aiguiser. S'il ne rend pas votre vie plus lumineuse, il va détruire
finalement. Cherchez plutôt une relation qui aiguise votre vie. Cette
façon, vous n'échouerez pas dans la vie. Matthieu 7: 6 dit:

Ne donnez pas ce qui est saint aux chiens, et ne jetez pas votre
des perles devant les pourceaux, de peur qu'ils ne les foulent aux pieds, et
retournez-vous et déchirez-vous.

Vous ne pouvez pas être dans une relation sans partager; vous partagez votre cœur avec
avec qui vous êtes en couple. Si vous ne pensez pas et ne voyez pas tous les deux
les choses de la même manière, vous finissez par détruire votre destin lorsque vous partagez
vos secrets avec lui.

Celui qui marche avec les sages sera sage, mais un compagnon de
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les imbéciles seront détruits. Proverbes 13:20

Tout ami qui laisse votre esprit-homme à terre après chaque visite, a pris
quelque chose de précieux de votre part. Ne laissez personne vous sortir de votre
héritage. Choisissez qui sont vos amis, car c'est le seul moyen de maintenir un
style de vie de louanges. Si vous gardez toujours les amis que vous aviez avant
né de nouveau, vous reviendrez à votre ancien style de vie.
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Chapitre 5:
Sources de joie

Il y a une rivière dont les ruisseaux réjouiront la ville de
Dieu, le lieu saint des tabernacles du Très-Haut. Psaume 46: 4

La joie est le tremplin de la louange. Vous pouvez chanter sans vraiment louer,
mais il faut de la joie pour vraiment louer Dieu. Une compréhension de ce que la fontaine
de joie est et comment y couler, vous fournira ce qu'il faut pour rester sur le
louez la fréquence, peu importe votre situation.

La louange, comme le rire, est une explosion de joie et le Psaume 46: 4 le montre clairement
que Dieu a pris des dispositions pour une fontaine de joie sans fin au milieu de son
tabernacle. Ce tabernacle, c'est vous et moi, car 2 Corinthiens 6:16 dit:

… Vous êtes le temple du Dieu vivant; comme Dieu l'a dit, j'habiterai
en eux, et marchez en eux; et je serai leur Dieu, et ils



soyez mon peuple.

Qu'est-ce qui provoque alors la joie?

Le Saint-Esprit

Dans Jean 7: 38–39, Jésus a dit:

Celui qui croit en moi, comme l'écriture l'a dit, de son ventre
couleront des fleuves d'eau vive. (Mais il a parlé de l'Esprit,
que ceux qui croient en lui devraient recevoir…

Ainsi, le Saint-Esprit est la grande provision de Dieu pour une vie de joie sans fin. Il est
la rivière au milieu du tabernacle, libérant des forces de joie qui vous maintiennent
se réjouir malgré les circonstances ou les situations qui vous entourent. Il enivre de
joie.

La Bible compare les différentes dimensions des rencontres du Saint-Esprit dans

Page 42

la vie d'un homme à des niveaux croissants du fleuve de la vie, jusqu'à ce qu'il devienne des eaux
nager, une rivière qui ne pouvait pas être franchie (Ézéchiel. 47: 1–5). Cela révèle
pour vous à quoi ressemble le flux de joie dans la vie d'un homme. Il faut être saoul dans le
Le Saint-Esprit coule dans la fontaine de joie, car Il représente le fleuve de joie qui
coule au milieu du tabernacle. L'effusion de l'Esprit de Dieu,
entre autres choses, a un effet enivrant sur le saint.

Dans Actes 2, lorsque le Saint-Esprit est venu sur les disciples dans la partie supérieure
chambre, ils ont parlé dans d'autres langues, déclarant les mystères et merveilleux
œuvres de Dieu. Certaines personnes pensaient être ivres de vin, mais Peter
leur a répondu en disant:

Car ceux-ci ne sont pas ivres, comme vous le supposez ... Mais c'est ce qui
a été prononcé par le prophète Joël; Et cela arrivera dans le
les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair: et
tes fils et tes filles prophétiseront, et tes jeunes gens
verra des visions, et vos vieillards rêveront des rêves: Actes 2: 15–
17

Cette fontaine de joie enivrante était ce qui était à l'œuvre dans Paul et Silas
quand ils ont été jetés dans la prison. Bien qu'ils soient pieds et poings liés,
ils ont commencé à chanter des louanges à haute voix à Dieu, jusqu'à ce qu'il descende dans un tremblement de terre
et leurs chaînes étaient brisées.

Romains 14:17 dit également:

Car le royaume de Dieu n'est pas de la viande et de la boisson; mais la justice,
et la paix et la joie dans le Saint-Esprit.



La vraie joie n'est garantie que par le Saint-Esprit. Il est aussi appelé l'huile dejoie dans Psaume 45: 7 et Ésaïe 61: 3. Je vois cette huile fraîche venir sur toi
à partir de maintenant, pour vous faire plaisir tous les jours de votre vie.

Le Saint-Esprit donne au croyant un rafraîchissant qui ne peut pas être endigué, par
l'aider à voir la bonté de Dieu, même dans des situations très défavorables. Il est
pour le croyant un réservoir de joie. C'est pourquoi la Bible dit:

Et ne vous enivrez pas de vin, où est l'excès; mais sois rempli de
l'esprit; Parlant à vous-même dans des psaumes et des hymnes et
chants spirituels, chanter et faire de la mélodie dans votre cœur à la
Seigneur; Remerciant toujours toutes choses à Dieu et au Père
au nom de notre Seigneur Jésus-Christ; Éphésiens 5: 18-20
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Être ivre de l'Esprit génère un ordre spécial de joie qui jaillit
des mélodies sans fin dans votre cœur. La Bible dit "le vin rend joyeux", c'est-à-dire
exactement comment le Saint-Esprit injecte l'huile de joie dans votre vie et
vous enivre de joie.

La vie peut être très excitante, si seulement vous permettez au Saint-Esprit de mener à bien
Son ministère adoucissant dans votre vie. Il vous ouvrira toujours les yeux pour voir
côté humoristique de chaque situation à laquelle vous êtes confronté.

Notez que la fontaine de joie est le Saint-Esprit, mais Il a des ruisseaux qui
sont comme des affluents ou des ramifications d'une rivière. Ce sont aussi des forces par lesquelles
l'Esprit génère de la joie dans la vie du croyant.

Célébrez la Parole

Je me réjouis de ta parole, comme celui qui trouve un grand butin. Psaume 119: 162

L'un des grands ruisseaux du fleuve de joie est la Parole de Dieu. Le Saint
L'Esprit libère et entretient la joie dans la vie du croyant en l'aidant à faire
découvertes dans la Parole de Dieu, qui le réjouissent tout le temps.

Mais comme il est écrit, l'œil n'a pas vu, ni entendu l'oreille, ni
est entré dans le cœur de l'homme, les choses que Dieu a préparées
pour ceux qui l'aiment. Mais Dieu nous les a révélés par son
Esprit: car l'Esprit sonde toutes choses, oui, les choses profondes de
Dieu. 1Corinthiens 2: 9-10

La Bible dit également:

Alors Philippe est descendu dans la ville de Samarie, et a prêché le Christ
à eux. Et il y avait une grande joie dans cette ville. Actes 8: 5,8

Le Saint-Esprit est le seul autorisé et autorisé à déployer le
secrets de Dieu. Jésus a dit dans Jean 16: 12-13:



J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne pouvez pas les supporter
maintenant. Mais quand lui, l'Esprit de vérité, est venu, il guidera
vous dans toute la vérité: car il ne parlera pas de lui-même; mais que ce soit
il entendra, il parlera, et il vous montrera des choses à
viens.
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Ce que fait le Saint-Esprit, c'est d'ouvrir les yeux sur les choses qui sont librement
vôtre en Christ Jésus, vous faisant oublier votre situation actuelle, et
au lieu de cela, continuez à vous réjouir de ce qui vous est présenté.

Sept fois par jour, je te loue à cause de tes justes
jugements. Une grande paix a ceux qui aiment ta loi: et rien
les offensera. Seigneur, j'ai espéré ton salut et j'ai fait
tes commandements. Mon âme a gardé tes témoignages; et j'aime
les excessivement. J'ai gardé tes préceptes et tes témoignages, car
toutes mes voies sont devant toi. Psaume 119: 164-168

La Parole de vie est le plus grand stimulant pour des éloges sans fin. Épée de Dieu
est l'énergie requise pour une vie de louange. Attrapez-le, célébrez-le et vous êtes
sur votre chemin!

"Une grande paix a ceux qui aiment ta loi: et rien ne doit offenser
" C'est pourquoi ceux qui sont connectés à la Parole ne sont pas énervés ou facilement
provoqué, mais sont équilibrés dans leur approche des choses de la vie. Ils ne sont pas
contrôlé ou gouverné par ce qu'ils voient. Au contraire, ils sont régis par ce qui est écrit,
ce qu'ils ont vu dans la Parole de Dieu. Dans chaque situation, ils peuvent voir Dieu
en disant: "J'ai une issue pour vous." Alors ils continuent de célébrer les voies de Dieu,
avant qu'il ne devienne "chair".

Votre affection pour la Parole de Dieu est ce qui détermine la qualité de votre
louange. C'est parce que vous le louez, non pas pour les événements de votre vie, mais pour
ce qui est écrit. Votre confiance en la Parole commandera le repos dans votre vie;
et le repos est ce qui provoque la louange.

Bien avant de me marier, je savais par la Parole de Dieu que j'aurais
une vie conjugale sans accroc. Je l'ai célébré à l'époque et il en est ainsi maintenant. Je connaissais mon
demain était brillant, non pas parce que j'étais un voyant, mais parce que j'avais vu dans le
Parole de Dieu ce que l'avenir me réservait en tant qu'enfant de l'alliance, et cela m'a gardé
réjouissance.

J'étais reposé sur la prospérité, parce que Sa Parole m'a dit qu'elle existait; c'était
disponible, disponible et est mon héritage. J'ai donc continué à le célébrer après l'avoir trouvé.
Je célébrais la Parole de prospérité que j'ai trouvée bien avant qu'elle ne soit "faite
chair "dans ma vie (Jean.1: 14). Lorsque vous célébrez la Parole, elle devient chair; et
quand il devient chair, vous pouvez voir sa gloire.

En Dieu, je louerai sa parole: dans le Seigneur, je louerai sa parole
mot. Psaume 56:10
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C'était le secret de la vie toujours joyeuse et louable de David;
tout ce qu'il a trouvé dans les Écritures était aussi réel pour lui que le jour. Vous remerciez
sur ce qui est vu, alors que la louange est enracinée dans ce qui est écrit. C'est un dépassement
l'amour pour ses témoignages qui suscite chez vous des louanges excessives.

Tes paroles ont été trouvées, et je les ai mangées; et ta parole était pour
moi la joie et la joie de mon cœur ... Jérémie 15:16

Votre affinité pour la Parole améliore la qualité de votre vie de louange. Regarder
chaque chrétien célébrant, révélation et affection pour la Parole de vie sont les
raisons derrière sa célébration. Révélation plus Affection égale Célébration.
Vous L'aimez simplement. Vous avez confiance en lui et en sa parole. Vous savez que ce qu'Il dit est
ce qu'il fait, pour que vous puissiez compter sur lui.

La grandeur de David peut être assimilée à la qualité de ses éloges. Il était
un tel géant qui fait l'éloge que jusqu'à aujourd'hui, il a un nom dans le ciel. Non seulement cela, Dieu
mettez également une clé dans la main de Jésus appelée "la clé de David"! La Parole de Dieu était la
secret derrière sa vie de louange.

La raison pour laquelle beaucoup sont trop offensés pour louer Dieu est qu'ils manquent
révélations dans Sa Parole. La compréhension de la Parole stimule naturellement la louange. À
profitez de tout ce que Dieu a pour vous, vous devez regarder loin des problèmes et regarder
à lui. Regardez Sa Parole, croyez-la et célébrez-la; alors deviendra-t-il
la chair, et tous les yeux verront sa gloire sur votre vie. Quand la Parole de Dieu
devient la joie et la joie de votre cœur, votre vie ne sera jamais louée - sèche;
il restera toujours élogieux.

Célébrons Sa Parole, car c'est le moyen le moins cher de la faire devenir
la chair. Il suffit de célébrer Dieu, car c'est le moyen le moins cher de tirer le meilleur parti de
paradis. Chaque chrétien croyant à la Bible aura toujours une raison de louer
et célébrer Jésus.

Ne laissez aucune nouvelle d'aucune source vous déranger. Tout en dehors de la
La Parole de Dieu n'a ni avenir ni vie en elle. Ne vous inquiétez pas pour ce médecin
rapport, qui dit que vous ne pouvez pas être enceinte. Vous aurez votre propre enfant
vous célébrez la Parole de Dieu qui a promis que vous serez une "mère joyeuse
des enfants. "Sa Parole est établie dans le ciel pour toujours!

Donc, chaque fois que vous vous asseyez avec la Parole, invitez consciemment le Saint-Esprit à
vous enseigner et vous révéler les choses profondes de Dieu, parce que plus vous
acquérir, plus vous ressentez de joie. Et en parcourant les Écritures
avec Lui, certains versets ressortiront comme la voix de Dieu qui vous dit: "Que
la bataille est finie! Peu importe l'heure à laquelle il semble, je suis toujours à l'heure! Cette
problème est une promesse déguisée, ne soyez pas ému, je suis en charge! "
lié à vous garder de sauter.
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Faites le lien avec chaque découverte que vous faites dans la Parole en tant que réalité, et rien
peut arrêter votre joie une fois que votre cœur est établi sur l'intégrité de la Parole et
la fidélité de Dieu.



Réjouis-toi dans l'espérance

L'espoir est un autre courant dans la fontaine de joie. C'est un produit de la Parole de
Dieu, qui est révélé par le Saint-Esprit. Il stabilise le cœur et donne de la joie
dans l'homme intérieur.

Car il y a l'espoir d'un arbre, s'il est abattu, qu'il germera
et que sa branche tendre ne cessera pas. Bien que
sa racine est vieille dans la terre, et son stock meurt en
le sol; Pourtant, à travers le parfum de l'eau, il va bourgeonner et apporter
avant les branches comme une plante. Job 14: 7–9

Abraham peut être décrit comme une vieille racine dans le sol. Son cas avait l'air
comme Il devrait vivre sans enfant toute sa vie, mais la Parole de Dieu, comme
l'odeur de l'eau, gardait son espoir vivant jusqu'à ce que la promesse devienne réalité.

Qui, contre l’espoir, croyait à l’espoir, pour devenir le
père de nombreuses nations, selon ce qui a été dit, donc
sera ta semence. Romains 4:18

Même contre toute attente, ce parfum d'eau - la Parole de Dieu gardée
L'espoir d'Abraham vivant.

Tant de gens se sont moqués de moi dans les premiers jours de notre ministère, en particulier
pour prêcher la prospérité. Un ami en particulier m'a fait le sujet de son
prêchant un jour lors d'une réunion à laquelle nous avons tous deux assisté. Il m'a invité à m'asseoir devant
puis a continué à prêcher à mon sujet - ma robe, ma voiture, tout, et
tout le monde savait qu'il parlait de moi. Comment je suis rentré à la maison après cette réunion
ce jour-là, je ne sais pas.

Mais peu importe ce que mes critiques ont fait, ils ne pouvaient pas accepter la Parole de Dieu
de moi. Ils ne pouvaient pas arrêter mon espoir et ne pouvaient donc pas m'empêcher de
réjouissance. Ma joie alors, même quand il ne semblait y avoir rien, a mis un
témoignage sur mes lèvres aujourd'hui.

Vous ne pouvez pas être optimiste sans être joyeux. Vous n'êtes abattu que lorsque
vous devenez désespéré. L'espoir suscite la joie, il libère une nouvelle vie à l'intérieur
qui vous fait chanter même quand les gens pensent que c'est fou de chanter. La Bible
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dit:

Regardant Jésus l'auteur et le finisseur de notre foi; qui pour
la joie qui a été placée devant lui a enduré la croix, méprisant le
honte, et est assis à la droite du trône de Dieu.
Hébreux 12: 2

Jésus pouvait voir un avenir à venir, donc rien dans le présent ne pouvait jeter
Le descendre. Il a vu au-delà de la croix jusqu'à la couronne et au-delà de la tombe jusqu'au
trône. Vous ne pouvez pas voir un brillant demain et ne pas être excité aujourd'hui. Tu ne peux pas voir
un avenir glorieux et ne pas être un chrétien célébrant et sautant aujourd'hui. Il est
seules les personnes qui ne peuvent rien voir dans leur avenir qui sont abattues.



Vous avez un glorieux demain, dont Satan est bouleversé; c'est pourquoi il
veut percer votre espoir, vous pouvez donc le rejoindre dans son état bouleversé. Refuser de
être fâché! Tant que Dieu est pour vous, vous avez un avenir et une espérance. Vous devriez
continuez à célébrer cet espoir!

Pour celui qui est uni à tous les vivants, il y a de l'espoir: pour vivre
un chien vaut mieux qu'un lion mort. Ecclésiaste 9: 4

Nous sommes unis au Christ, qui vit pour toujours. Tant que vous restez
greffé en Lui, il ne peut y avoir aucun cas désespéré autour de vous. Peu importe
comment quelqu'un d'autre voit votre cas, vous pouvez toujours vous dire: "Tant que je
suis en Christ et Christ est en moi, mon avenir est coloré, mon demain est
brillant. "Le Psalmiste a dit:

Pourquoi es-tu abattu, ô mon âme? et pourquoi es-tu inquiet
en moi? j'espère en Dieu, car je le louerai encore, qui est le
la santé de mon visage et de mon Dieu. Psaume 42:11

Jusqu'à ce que vous mettiez votre espérance en Dieu et que vous le louiez, vous n'avez pas droit à son
Aidez-moi. L'espérance est la mère de la foi. S'il n'y a pas d'espoir, alors il n'y a rien de foi
peut justifier, parce que la foi est la substance des choses espérées (Hébreu.
11: 1).

La louange féconde votre espoir et le maintient fort. Voilà pourquoi je ne peux pas
imaginez que vous dansez sur n'importe quel sujet avec un espoir vibrant dans la Parole de Dieu et non
recevez la réponse que vous désirez.

Vous êtes né dans un royaume d'espoir, vous ne pouvez pas vous permettre de vivre sans espoir
la vie. Dieu vous a garanti un avenir coloré, mais Il vous a laissé le
la responsabilité de danser votre chemin.
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L'espoir a gardé Joseph excité même en prison. Il était trop sûr que ses rêves
allait arriver, donc même s'il était injustement enfermé, il avait toujours le
espérons qu'un jour, un peu comment, Dieu le ferait sortir et il gouvernerait
sur ses frères qui l'ont vendu en esclavage. Son espoir de monter sur le trône
était inébranlable; et quand cela est devenu réalité, son témoignage était: "Dieu a fait
moi d'oublier tous mes labeurs "( Genèse. 41:51 ).

Peu importe où vous vous trouvez aujourd'hui, Dieu a marqué un
avenir pour vous. Ne vous vendez pas au chagrin, ne cédez pas au cœur brisé.
Tout ce qui ressemble à une tendance à la baisse aujourd'hui est une poussée
déguisement. Cette situation qui ressemble à une pierre d'achoppement aujourd'hui n'est qu'un
tremplin vers votre prochaine phase de gloire.

Car la vision est encore pour un temps fixé, mais à la fin elle
parlez, et ne mentez pas: même si cela tarde, attendez-le; parce que ça va sûrement
venez, il ne tardera pas. Habacuc 2: 3

Ne laissez aucun diable vous dire que Dieu a oublié ce qu'il vous a promis.
Non, il n'est pas injuste d'oublier! Tenez bon, à la fin il parlera. Même
s'il tarde, attendez-le. Et pendant que vous attendez, célébrez votre espoir.



Un homme a été retiré à tort du service il y a quelque temps et certains de sesses collègues se moquaient de lui en disant: "Vous nous dérangiez toujours avec
vos prières, Dieu ne vous a-t-il pas montré que vous alliez être à la retraite? "Il
ne les dérangeait pas, mais continuait d'assister aux services et de louer Dieu. Et deux ans
plus tard, il a été rappelé et a rendu son travail! Les mêmes personnes qui étaient
se moquer de lui est revenu pour le féliciter. "… À la fin,
"Les gens se moquaient de lui, mais Dieu le faisait.

Car quand Dieu a fait une promesse à Abraham, parce qu'il pouvait jurer
par pas plus, il jura par lui-même, que par deux choses immuables,
dans lequel il était impossible pour Dieu de mentir, nous pourrions avoir une forte
la consolation, qui ont fui pour se réfugier pour saisir l'espoir fixé
devant nous: quel espoir nous avons comme ancre de l'âme, tous deux sûrs
et ferme ... Hébreux 6: 13,18,19

Dieu vous a donné sa Parole et ne peut la retirer. Mais l'espoir est
ancre de l'âme et c'est ce qui garantit notre héritage à la fin de la journée.
Lorsque l’espoir est perdu, vous continuez à dériver dans la vie et pouvez devenir victime de
les tempêtes. Mais la Bible dit: "Christ en vous est l'espérance de la gloire". (Colossiens.
1:27.) Il est la Parole vivante de Dieu.

Alors que vous continuez à célébrer vos découvertes dans la Parole de Dieu, l'espoir est
libéré, ce qui renforce encore votre joie et rend vos éloges acceptables.

Page 49

Je vous vois aller de plus en plus haut, tandis que vous vous réjouissez dans l'espérance.

Louez avec foi

Un autre courant de la fontaine de joie est la foi, également un produit de la Parole
de Dieu (Romains 10:17). La foi déclenche la joie. Il remue un homme à l'intérieur pour
commencer à se réjouir et à louer Dieu comme quelqu'un qui a déjà reçu ce qu'il
espéré. C'est pourquoi la foi est appelée l'évidence de choses non vues (Hébreu.
11: 1).

Tout homme fort de foi est naturellement fort de louanges, car comme
en ce qui le concerne, son cas est réglé avec Dieu et n'est soumis à aucune
débat du diable.

La célébration de la Parole de Dieu est ce qui a valu à Abraham le nom,
"Père de la foi." Il a eu ce dialogue avec Dieu dans Genèse 15: 3-6:

Et Abram dit: Voici, tu ne m'as donné aucune semence. Et voici,
celui qui est né dans ma maison est mon héritier. Et voici, la parole du
Le Seigneur vint à lui, disant: Ce ne sera pas ton héritier; Mais il
qui sortira de tes entrailles sera ton héritier.
Et il l'a amené à l'étranger, et a dit: Regardez maintenant
vers le ciel, et dis aux étoiles, si tu peux les compter:
et il lui dit: Ainsi sera ta postérité. Et il croyait au
Seigneur...

Abraham croyait au Seigneur que même après de nombreuses années
sans qu'il ait vu l'héritier promis, la Bible rapporte que:



Il ne chancela pas devant la promesse de Dieu par incrédulité; mais était
fort de foi, donnant gloire à Dieu; Romains 4:20

C'est le genre d'assurance qui a fait l'apôtre Paul, au milieu d'un
naufrage, pour dire:

C'est pourquoi, messieurs, soyez de bonne humeur: car je crois en Dieu, qu'il sera
même comme cela m'a été dit. Actes 27:25

Tout comme l'espérance est l'ancre de l'âme, la foi est l'assurance de l'âme. Il
vous dit: "Peu importe la tempête, vous pouvez être sûr de ce que Dieu a promis." Il
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vous donne l'assurance d'un avenir coloré.

Voilà pourquoi la Bible dit qu'Abraham était pleinement convaincu que ce
Dieu avait promis qu'il pouvait aussi jouer.

Que l'épreuve de ta foi, étant bien plus précieuse que de l'or
qui périt, bien qu'il soit éprouvé par le feu, pourrait être trouvé à
louange et honneur et gloire à l'apparition de Jésus-Christ:
Qui, n'ayant pas vu, vous aimez; en qui, bien que maintenant vous le voyiez
non, croyant encore, vous vous réjouissez avec une joie indicible et pleine de
gloire: 1 Pierre 1: 7–8

La joie est la preuve de la foi. Un homme de foi est joyeux, même avant la Parole
parlé devient une réalité, car il sait que sa joie maintenant est ce qui
faire que la promesse se réalise. Voilà pourquoi les gens les plus joyeux de la terre
sont des gens de foi.

Un homme de foi parle de son avenir avec assurance et démontre son
la confiance en étant joyeux. Vous ne pouvez pas être sûr et toujours chanceler à la Parole. Vous
ne peut pas être sûr et ne pas être joyeux. La foi suscite une joie indicible, pleine de gloire
à l'intérieur de toi. Le type que même lorsque personne autour de vous ne peut voir la raison de
ta joie, elle est juste là, suinte de toi.

La force de votre foi s'exprime par la force de votre joie;
Abraham était fort dans la foi, donnant gloire à Dieu (Romains 4: 20). Quand vous
croyez la Parole de Dieu, vous continuerez à la célébrer jusqu'à ce qu'elle se manifeste.

La vigne est sèche et le figuier languit; la grenade
arbre, le palmier aussi, et le pommier, même tous les arbres du
champ, sont desséchés: parce que la joie se dessèche loin des fils de
Hommes. Joel 1:12

Beaucoup de gens ont des expériences dans le désert parce que leur joie est flétrie
une façon. La joie se flétrit lorsque la foi est absente et une fois que cela arrive, tout
commence à échouer.

À partir de ce jour, la joie du Seigneur ne s'évanouira jamais de votre vie!
Avec le Saint-Esprit, qui est la fontaine de joie, vous permettant de comprendre la



Parole, qui établit votre espérance et enflamme votre foi, vous êtes sûr de
exploser de joie et marcher sur vos hauts lieux de la vie. Tant que vous êtes
louange, votre trône est sûr, et tant que votre joie est intacte, votre louange ne peut pas
se tarir. Je vous vois entrer dans le royaume de la joie indicible, plein de gloire.
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Chapitre 6:
Est-ce joyeux?

Vous pouvez chanter sans vraiment louer Dieu. Beaucoup de gens chantent pour différents
raisons et avec des motifs différents dans leur cœur, qui font de leurs chansons sans
effet. Il ne suffit pas de chanter des louanges, il faut aussi savoir ce qu'il faut pour
faites vos éloges acceptables. La Bible dit:

... Est-ce joyeux? laissez-le chanter ... James 5:13

Si vous n'êtes pas joyeux, vous n'êtes pas qualifié pour louer Dieu. "Est-ce que c'est joyeux?"
C’est la seule condition dans laquelle vous êtes autorisé à louer, et c’est la
seule fois votre éloge sera acceptable. Lorsque vos louanges sont acceptables,
votre vie devient colorée.

Dieu vous voit sauter et chanter, mais il demande: "Est-ce qu'il loue vraiment
Moi? "Dieu est préoccupé par ce qui se passe à l'intérieur. Il regarde
à l'intérieur pour récompenser chaque homme selon ses voies. Ce que vous devenez dans le
royaume est essentiellement fonction de ce qui se passe à l'intérieur.

L'état de votre cœur dans la louange est ce qui détermine la réponse de Dieu.
Lorsque vous Le louez de tout votre cœur, votre louange est acceptable. Beaucoup
les gens font l'éloge, mais leur cœur n'est pas vraiment là.

Quand je le loue, je suis perdu en lui. Je chante beaucoup de chansons (surtout
dans mon dialecte) quand je raconte sa bonté, sa fidélité et ses bénédictions
sur moi. Il ne m'a jamais offensé; il a plutôt bien fait toutes choses.

Et vous me chercherez et me trouverez, quand vous me chercherez
de tout ton cœur. Jérémie 29:13

... S'enseigner et se réprimander les uns les autres dans les psaumes et les hymnes et
chants spirituels, chantant avec grâce dans vos cœurs
Seigneur. Colossiens 3:16

Votre cœur doit toujours chanter des chants de louange, célébrant la grâce de Dieu.

Se parlant à vous-même dans des psaumes et des hymnes et des chants spirituels,
chanter et faire une mélodie dans votre cœur au Seigneur; Éphésiens
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5:19

Si vous voulez voir des réponses surnaturelles à vos louanges, assurez-vous simplement
votre cœur y est. Chaque fois que vous le louez de votre cœur, vous le contraignez
présence. Et quand Il vient, Il fait des choses "effrayantes", parce qu'Il est "effrayé"
dans les louanges, faisant des merveilles. "

Est-ce joyeux? laissez-le chanter ... La gaieté est une exigence fondamentale pour
éloge acceptable. La louange est réservée aux joyeux, car toutes les chansons ne sont pas
acceptable au paradis. Seules les chansons émanant d'un cœur joyeux sont acceptables
à Dieu.

Tous les jours des affligés sont mauvais, mais celui qui a un cœur joyeux
a une fête continuelle. Proverbes 15:15

S'il n'y a pas de joie dans votre cœur, votre chant est un bruit pour Dieu. Mais quand
il y a de la joie de cœur, ton chant monte sur le trône de Dieu comme un doux -
sentant la saveur, commandant l'attention divine en tout temps.

Vous aurez un chant, comme dans la nuit où une sainte solennité est célébrée;
et la joie du cœur, comme quand on va avec une pipe pour entrer
la montagne du Seigneur, au puissant d'Israël. Ésaïe 30:29

Les actes de peur de Dieu sont provoqués par des éloges, c'est pourquoi l'ennemi ne
de son mieux pour vous empêcher de vous y engager. Sans Dieu, vous ne pouvez rien faire et
sans louange, il ne lui est pas permis de se montrer, car il demeure au milieu de
louanges. Vous devez donc savoir créer et maintenir une atmosphère de
louange, pour garantir toujours la présence de Dieu avec vous.

Ne laissez pas le chagrin

Le chagrin est un ennemi de la louange, et tout ce qui arrête votre louange est un
ennemi de votre destin. Les louanges dans la bouche d'un homme malheureux sont comme des chansons
dans la bouche d'un porc; c'est une nuisance aux oreilles de Dieu. Le chagrin non seulement
briser l'esprit, il bloque également votre accès à Dieu.

Un cœur joyeux fait du bien comme un médicament, mais un esprit brisé
dessèche les os. Proverbes 17:22
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Beaucoup de maux que les gens souffrent aujourd'hui sont le résultat d'un bris de cœur. je
ne donne pas de place à cela dans ma vie; je suis plutôt continuellement excité, satisfait et
remplies. De cette façon, la douleur du cœur ne peut pas m'atteindre; il est éloigné de
mon habitation.



Il y a deux causes fondamentales de chagrin dans la vie des gens:

Désespoir

Le désespoir est une source majeure de chagrin. Quand tu deviens désespéré
n'importe quel problème, le chagrin est la récompense que vous obtenez, c'est le prix du désespoir. Chaque
chaque fois que vous arrivez au bout du chemin sur n'importe quelle question (selon votre
évaluation), la douleur prend le dessus.

Mais écoutez ceci: c'est une folie d'être désespéré en tant que chrétien! Voir quoi
la Parole de Dieu dit à votre sujet:

Pour celui qui est uni à tous les vivants, il y a de l'espoir: pour vivre
un chien vaut mieux qu'un lion mort. Ecclésiaste 9: 4

Tant que la vigne est vivante, il y a de l'espoir pour les "branches". Jésus a dit:

Je suis la vigne, vous êtes les sarments: celui qui demeure en moi, et moi en
lui, le même produit beaucoup de fruits: car sans moi vous pouvez faire
rien. Jean 15: 5

Il est la vigne et vous êtes les branches. Si vous êtes en Lui, le diable
ne peut pas vous désespérer. Vous avez également cette assurance de Dieu dans le livre
de Jérémie:

Je connais seul les plans que j'ai pour toi, des plans pour t'apporter la prospérité
et non une catastrophe, prévoit de réaliser l'avenir que vous espérez.
Jérémie 29:11 (GNB)

Récemment, nous avons été ravis à l'église par le témoignage d'un mariage qui
a été restauré après cinquante ans de séparation! Dieu a réuni le couple. Le diable
ne peut pas fermer votre étui tant que vous restez connecté à la vigne! C'est
pourquoi j'ai dit que c'était de la folie pour un chrétien d'être désespéré.

Écoutez-moi encore: le diable ne peut pas fermer votre dossier, à moins que vous ne le fassiez vous-même!
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Lorsque la Bible dit: "Ne donnez pas de place au diable", cela signifie que le diable ne
avoir le pouvoir de vous imposer, sauf avec votre permission. le
La Bible avertit que "... Quiconque brise une haie, un serpent mordra
lui ... "( Ecclésiaste. 10: 8 ) . Autrement dit, jusqu'à ce que la haie soit brisée, le serpent a
pas d'accès. Jusqu'à ce que vous clôturiez votre dossier, il restera ouvert en votre faveur. Donc
maintenez votre espérance en Dieu sur toutes les questions.

Voyez ce que dit Ésaïe 51:11 :

C'est pourquoi les rachetés du Seigneur reviendront et viendront avec
chanter à Sion; et une joie éternelle sera sur leur tête:
ils obtiendront joie et joie; et le chagrin et le deuil



fuir.

C'est une assurance que peu importe où vous êtes aujourd'hui, il y a un retour
programme pour vous, là où vous devriez être. Voilà pourquoi vous devriez avoir de l'espoir.
Il vous a fait sortir, pour vous faire entrer; de ne pas vous briser.

N'as-tu pas entendu que "Mieux vaut la fin d'une chose que le commencement
de celui-ci "( Ecclésiaste. 7: 8 ) ? Donc, votre demain est meilleur que votre aujourd'hui.
tu n'as pas entendu aussi, que "Le chemin du juste est comme une lumière brillante, qui brille
de plus en plus jusqu'au jour parfait "(Proverbes. 4:18)? Ainsi le diable ne peut pas s'arrêter
votre demain d'être plus brillant et meilleur que votre aujourd'hui. Vous ne pouvez pas être
opprimé jusqu'à ce que vous soyez déprimé.

Chaque fois que vous êtes inquiet ou triste, demandez-vous: "Qui a déjà eu un
solution par la douleur? "Vous ne pouvez pas le louer avec des fardeaux. Jusqu'à ce que les fardeaux
sont traités, vos éloges ne sont pas acceptables. La question que vous devez ensuite poser
est: "Comment puis-je me réjouir dans de telles circonstances?" Voici la
Prescription du psalmiste:

Bénis le Seigneur, ô mon âme: et tout ce qui est en moi, bénis son saint
Nom. Bénis le Seigneur, ô mon âme, et n'oublie pas tous ses bienfaits:
Qui pardonne toutes tes iniquités; qui guérit toutes tes maladies;
Psaume 103: 1-3

Pour rester joyeux dans des circonstances douloureuses, vous devez constamment
célébrez ses avantages rédempteurs dans votre vie. De cette façon, vous pourrez
face à la douleur et aux fardeaux qui veulent vous abattre. Alors, sortez de votre
coquille de dépression!

La louange est l'habitat naturel de Dieu; tandis que le diable habite naturellement la douleur.
Alors, ne donnez pas de place au diable dans votre vie en cédant au chagrin. L'ennemi ne veut pas
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emmenez-vous faire un tour plus!

Suivre d'autres dieux

La deuxième source de tristesse dans la vie des gens suit les autres dieux.
Tout autre dieu que vous avez en plus du Dieu Tout-Puissant ajoutera certainement de la peine à
votre vie, car c'est la bénédiction du Seigneur seul qui enrichit, et il ajoute
pas de chagrin avec ça. Tu n'as pas entendu? "Tu n'auras pas d'autre dieu avant
moi. " C'est Dieu qui parle dans Exode 20: 3.

L'un de ces dieux est le dieu de l'or.

Car l'amour de l'argent est la racine de tout mal: que certains
convoités après, ils se sont éloignés de la foi et ont percé
eux-mêmes à travers de nombreuses douleurs. Mais toi, ô homme de Dieu,
fuyez ces choses; et suivez la justice, la piété, la foi,
amour, patience, douceur. 1 Timothée 6: 10-11

Lorsque l'argent devient votre dieu, le chagrin devient votre héritage. C'est



parce que cette chose appelée argent ne suffit jamais. Quand l'argent devient votre
source de joie et d'excitation, vous n'avez jamais de joie stable. Il devient fort aujourd'hui,
et décroît demain.

L'argent oblige à dépenser, donc à chaque fois qu'il diminue, la joie baisse. Quand
elle monte, une joie fausse et éphémère monte à l'intérieur de l'homme. Et quand il continue
ayant une telle température élevée et basse en permanence, la promesse de Dieu de longue vie est
couper court.

Considérons d'autres ennemis de louange.

Ne soyez pas offensé

L'offense est la tendance naturelle à l'heure de la difficulté et de la pression. C'est un
réaction négative à des conditions désagréables. Malheureusement, c'est une réaction contre
votre aide, vous rendant ainsi complètement impuissant. L'homme offensé dit:
"Pourquoi moi? Où est Dieu maintenant? Sa Parole est-elle toujours là? Quelqu'un peut-il vraiment compter
sur lui?"

La réponse à toutes les infractions est la patience. Dans la parabole du semeur, Jésus
m'a dit:
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Mais que sur le bon terrain sont-ils, qui dans un honnête et bon
cœur, ayant entendu la parole, gardez-la et portez du fruit avec
la patience. Luc 8:15

Peu importe à quel point votre cœur est bon, la patience est nécessaire pour apprécier la plénitude
du plan de Dieu pour votre vie. Vous vous offusquez facilement, c'est pourquoi il semble que
les choses ne fonctionnent pas pour vous.

Si le diable vous dit: "Si Dieu allait vous soulever, il aurait dû faire
maintenant. "Dis-lui," Dieu n'est jamais en retard. Il a créé l'ensemble serait en six jours,
donc quelle que soit la date limite qui m'attend maintenant, c'est trop pour lui de perfectionner tout cela
me concerne. "Soyez déterminé, comme Job, à attendre l'heure de votre changement
vient du Seigneur, car il n'y a pas de honte à ceux qui attendent Dieu (Ésaïe.
49:23).

John, un homme de grande destinée, est mort en prison à cause d'infractions. Jésus a dit
nous celui de tous les nés de femmes, il n'y en avait pas d'aussi grand que Jean-Baptiste.
Les anciens prophètes ont parlé de sa grande venue, mais l'offense l'a tué. John a envoyé
un message à Jésus de la prison, demandant:

... Es-tu celui qui doit venir, ou en cherchons-nous un autre? Matthieu 11: 3
C'était comme douter de la mission de Jésus sur terre et pointer un doigt accusateur
à lui.

Jésus répondit et leur dit: Allez et montrez encore à Jean ceux
ce que vous entendez et voyez: les aveugles reçoivent leur vue, et
les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts
sont ressuscités, et les pauvres ont l'évangile prêché pour eux. Et
béni soit-il, quiconque ne sera pas offensé en moi. Matthieu



11: 4-6

Ce fut un diagnostic complet du problème de John - "Béni soit-il,
quiconque ne sera pas offensé en moi. " C'est-à-dire" Maudit est celui qui est offensé
en moi! "John a été offensé et a fini par être décapité! Vous ne serez pas
décapité!

Jésus a dit qu'il est impossible que l'offense ne vienne pas, mais malheur à lui en
à qui cela viendra (Matthieu 11: 6; 18: 7). John a été offensé et son grand
le destin a été brisé.

Mais voici Paul et Silas. Tout comme John, ils étaient également enfermés dans
prison. En outre, ils ont également été battus, humiliés et liés en stocks. Mais
parce qu'ils ont refusé d'être offensés, ils ont fini par être dignes! Ils
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priaient, chantaient des louanges à Dieu et les prisonniers les entendaient. Elles doivent
ont été moqués, mais Dieu les a desserrés et les a faits! Nous parlons toujours
à propos de leur témoignage aujourd'hui. Décidez-vous de ne jamais être offensé en Dieu.

Si vous blessez Dieu, qui vous aidera? Si vous le méprisez, qui vous élèvera?
Si vous élevez vos épaules avec fierté contre lui, qui d'autre peut faire pour vous
ce qu'Il peut?

Beaucoup sont bloqués aujourd'hui parce qu'ils sont offensés. Chaque homme offensé
finit par être décapité. Dieu n'est pas ton égal. Votre vote n'est pas ce qui a fait
Lui Dieu. Il l'a été avant toi. Il est votre Créateur. C'est
pourquoi Ésaïe 45: 9 dit: "Malheur à celui qui lutte avec son Créateur!"

Les choses fonctionnent pour moi, parce que je refuse d'être offensé. Peu importe
combien votre destin sera grand, il sera terminé (sans aucune aide du diable)
en raison d'une infraction. Vous avez été coincé assez longtemps, donnez maintenant votre
mouvement du destin!

Et béni soit-il, quiconque ne sera pas offensé en moi. Luc
7:23

J'ai fait mon choix de rester éternellement heureux avec Dieu et de ne jamais
cherchez une faute en Lui. Je choisis de faire confiance à sa bonne volonté et à son amour pour toujours.

Lorsque vous êtes offensé, vos défenses sont brisées et les serpents
peut mordre. La main puissante de Dieu est partie de Jean, et une petite fille a dit: "Pour le
prix de la danse, je veux la tête de John. "Et ils l'ont apporté pour elle sur un
plat!

Refusez d'être offensé si vous ne voulez pas mourir en prison. À minuit
de vos luttes, ne cédez pas aux délits, ou vous n'en serez peut-être jamais.
Au contraire, comme Paul et Silas, faites des louanges apparemment "stupides" et chantez votre
sortir de prison.

Malheur à celui qui lutte avec son Créateur! Laissez le tesson s'efforcer avec le
tessons de terre. L'argile dira-t-elle à celui qui la façonne,
tu? ou ton œuvre, il n'a pas de mains? Malheur à celui qui dit à son père:

Qu'as-tu engendré? ou à la femme, qu'as-tu apporté
en avant? Ésaïe 45: 9-10



Chaque fois que vous êtes offensé en Dieu, vous détruisez votre destin. Emploi
9: 4 dit: "Il est sage de cœur et puissant en force: qui a endurci
lui-même contre lui, et a prospéré? " Personne ne s'endurcit contre Dieu
et ne pas payer pour cela.
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Seuls les éloges peuvent vous faire sortir de ce coin serré dans lequel vous vous trouvez.
jamais interrogé Dieu auparavant, maintenant dites-lui: "Seigneur, je suis désolé. Je te célèbre maintenant,
et vous célébrera pour toujours. "Savez-vous ce que dit la Bible?

Parce que tu n'as pas servi le Seigneur ton Dieu avec joie, et
avec joie de cœur, pour l'abondance de toutes choses; Donc
tu serviras tes ennemis contre lesquels le Seigneur enverra
toi, dans la faim, et dans la soif, et dans la nudité, et dans le besoin de tout
choses: et il mettra un joug de fer sur ton cou, jusqu'à ce qu'il ait
t'a détruit. Deutéronome 28: 47–48

Comment les gens peuvent-ils avoir l'abondance et ne pas servir Dieu avec joie? C'est parce que
ils sont aveugles à l'abondance de Dieu autour d'eux. Ils ne voient pas leur bien
santé, le sommeil gratuit dont ils jouissent, la maison dans laquelle ils vivent, leurs enfants
n'a jamais eu besoin d'être emmené à l'hôpital et la bonne réputation qu'ils ont dans le
communauté comme l'abondance.

Lorsque vous n'êtes pas offensé en Dieu, vous avez droit à des bénédictions. Comme toi
libérez-vous de toute colère insensée contre Dieu, allez profiter de ses bénédictions,
au nom de Jesus! Vous ne pouvez pas vous permettre d'être décapité, alors évitez les délits!

J'ai découvert quel était le problème de Job - il s'est toujours justifié contre
Dieu. C'est pourquoi Dieu a retiré ses défenses. Beaucoup se justifient
contre Dieu en disant: "Seigneur, je paie ma dîme. Tout ce que tu as commandé, je
ai fait. Tu es le seul qui n'a pas fait ta part. "

Réjouis-toi toujours! Dieu a toujours raison. Être délivré de toutes les infractions,
Le nom de Jésus!

Une grande paix a ceux qui aiment ta loi, et rien n'offensera
leur. Psaume 119: 165

L'amour de la Parole de Dieu délivre des offenses. Toujours trouver du réconfort dans
Sa Parole, quelle que soit la situation à laquelle vous êtes confronté. Si vous avez perdu
quoi que ce soit, Il est la raison pour laquelle vous n'avez pas tout perdu. Louez-le donc!

Ne soyez pas cupide!

Et il leur dit: Prenez garde et méfiez-vous de la convoitise, car
la vie d'un homme ne consiste pas dans l'abondance des choses qu'il
possède. Luc 12:15
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Un autre obstacle à une vie de louange est la convoitise. Rien n'est jamais
assez pour les cupides. Les gens courent tous les jours en aide, car ils
sont sous le fléau de la convoitise. Oh oui, c'est un fléau qui essuie les sourires
sur le visage de sa victime. La valeur d'un homme n'est pas dans ce qu'il possède.

Mais quel est le remède contre la convoitise?

Mais la piété avec contentement est un grand gain. Car nous avons apporté
rien dans ce monde, et il est certain que nous ne pouvons rien réaliser.
Et ayant de la nourriture et des vêtements, soyons satisfaits. 1
Timothée 6: 6-8

Le contentement est la réponse à la convoitise. Le Saint-Esprit nous fait
comprendre que tout le monde a ce qu'il faut pour se contenter. Il a dit: "Et
ayant de la nourriture et des vêtements, soyons en contenu. " Notez qu'il dit," ayant
nourriture ", pas" aliments ";" et vêtement ", pas" raiments. "Divinité avec contentement
est un grand gain. Cela signifie que le contentement est votre porte ouverte à de grands gains dans la vie.
Pourquoi? Avec contentement, vous maintenez un style de vie louable, qui apporterait
vous levées exceptionnelles.

La cupidité est un fléau! Sa fin est toujours amère pour sa victime. Mais là
n'est pas un fléau pour ceux qui attendent le Seigneur (Lamentations 3: 25-26). C'est mon
l'opinion que tous les voleurs et voleurs sont victimes de convoitise; ils sont gourmands
et ne sont jamais satisfaits, comme les délices (Proverbes. 30: 15-16). J'ai vu assez
beaucoup de gens se blessent par convoitise. Beaucoup de maisons sont
cassé aujourd'hui par elle.

Pour moi, je crois que ce que je n'ai pas, je n'en ai pas besoin et ce n'est pas sûr pour
moi de le désirer. Je crois que la raison pour laquelle vous n'avez pas de voiture maintenant, c'est
n'est pas sûr pour vous d'en avoir un maintenant. Quand il est sûr pour toi, il ne privera pas
vous de cela, car il ne refuserait rien de bon à ceux qui marchent droitement.

Écoutez encore: la convoitise est un ennemi de la louange; alors que le contentement
est la porte d'entrée pour atteindre de plus hauts sommets.

Lâchez le passé

L'habitude de revenir sur les échecs passés est un ennemi de la louange. Tu ne peux pas
vivez une vie de louange jusqu'à ce que vous abandonniez le passé négatif.
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Par exemple, si vous conduisez une voiture vers l’avant, plutôt que face à votre
avant, vous vous concentrez sur le recul, vous savez bien sûr que vous êtes
en route pour un accident automobile horrible.

Reposez tous les ennuis du passé! Si vous avez perdu quelque chose, il est le



raison pour laquelle vous n'avez pas tout perdu. Vous ne pouvez pas le louer avec des fardeaux.
Regarder votre passé négatif tout le temps rendra les choses négatives dans votre
la vie. Laissez-les aller! La Bible dit que quiconque pose sa main sur la charrue et
regarde en arrière, n'est pas digne du royaume (Luc 9:62). Cela signifie qu'il n'est pas en forme
pour les bénédictions du royaume.

Il est impossible de vivre une vie de louange lorsque vous êtes attaché à votre
passé négatif. Ésaïe 43:18 dit:

N'oubliez pas les anciennes choses, ni les choses de
vieux.

Si vous ne laissez pas le passé disparaître, vous pouvez le transmettre! Dieu dit à la place:

Voici, je ferai une chose nouvelle; maintenant elle jaillira; ne veux-tu pas
sachez le? Je ferai même un chemin dans le désert, et des rivières dans le
désert. Ésaïe 43:19

Cela signifie que si vous devez savoir ce que Dieu est sur le point de faire, abandonnez
passé négatif et enlevez-le de votre esprit et de votre cœur. Nous sommes définitivement dans le
jours de nouvelles choses. Alors, voudriez-vous laisser tomber le passé maintenant? L'apôtre Paul a ceci
dire du passé:

Frères, je ne compte pas moi-même avoir appréhendé: mais celui-ci
chose que je fais, oublier ces choses qui sont derrière et atteindre
en avant vers les choses qui sont avant, je presse vers la marque
pour le prix de la haute vocation de Dieu en Jésus-Christ. Philippiens
3: 13-14

Il veut dire: "J'oublie le passé, je presse vers l'avenir". Vous cherchez
en arrière vous fait un échec dans la foi. Tu as fait le tour de cette montagne
assez longtemps, maintenant allez-y! Tu te souviens de la femme de Lot? Alors qu'ils partaient
Sodome et Gomorrhe, elle regarda en arrière et se tourna vers une colonne de sel
(Genèse 19:26), une statue sans valeur.

Laissez tous ces ennuis du passé se reposer. La seule chose à retenir dans
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votre passé devrait être un témoignage. S'ils ne sont pas des témoignages, Dieu
commandes, "N'oubliez pas ..." Je déclare chaque amertume planté par le
irréparable passé mort dans votre vie aujourd'hui, au nom de Jésus! Chaque dépression
causé par le passé irréparable est brisé en ce moment! Il y a de la joie devant toi
aujourd'hui et personne ne vous le prendra, au nom de Jésus. Dites avec moi: "Je suis libre
du poids du passé négatif! "

Élevé d'esprit

Seigneur, mon cœur n'est pas hautain, ni mes yeux élevés: moi non plus
m'exercer dans de grandes affaires, ou dans des choses trop hautes pour moi.



Je me suis sûrement comporté et me suis apaisé, comme un enfant sevré
de sa mère: mon âme est même comme un enfant sevré. Psaume 131: 1–2

La lucidité est l'un des plus grands ennemis de la louange. C'est une condition
où un individu voit tout comme en deçà de ses attentes. Il se voit
trop pour où il est et apprécie à peine les actes de Dieu dans sa vie.
En fait, Dieu est trop lent pour lui.

Ce n'est rien d'autre qu'un dispositif de l'ennemi pour se retourner contre Dieu, en
le décrivant comme infidèle et lent. La Bible dit que dans les derniers jours, les hommes
doit être élevé d'esprit, amoureux des plaisirs et de soi plus que amoureux de Dieu
(2 Timothée 3: 2–5). Ils ne sont jamais satisfaits et célèbrent leur
qualifications et expertise au détriment de leur relation avec Dieu. Au
à la fin de la journée, Dieu les laisse à eux-mêmes. Mais 1 Timothée 6:17 dit:

Chargez ceux qui sont riches dans ce monde, qu'ils ne soient pas
lucide, ni confiance dans les richesses incertaines, mais dans le Dieu vivant,
qui nous donne richement toutes choses pour en profiter

La vie est en phases! Jusqu'à ce que vous acceptiez la réalité de cette déclaration, vous pouvez être
progressivement. Vous devez apprécier le fait que vous êtes là où vous êtes maintenant, par le
fidélité de Dieu. Donc, tout ce que vous possédez n'est pas le résultat de votre
expertise, mais la main de Dieu sur votre vie.

Il n'y a rien de mal à avoir un rêve pour votre avenir, mais le
le moment de son accomplissement doit être laissé entre les mains de Dieu.

Le Seigneur n'est pas détendu quant à sa promesse, car certains hommes comptent
négligence; mais est très patient pour nous… Ward 2 Pierre 3: 9
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C'est pourquoi je crois que je n'aurais pas pu être mieux que là où je
suis maintenant, parce que je suis entre les mains d'un Dieu fidèle et que personne ne
a mieux géré ma vie que lui.

Jésus a dit dans Matthieu 18: 4: "Quiconque donc s’humiliera comme
ce petit enfant, le même est le plus grand dans le royaume des cieux. " Dans Matthieu
21:16 Il a également dit: "... N'avez-vous jamais lu, De la bouche des bébés et
tétines tu as perfectionné les louanges? "

Il faut être «enfantin» pour couler dans des éloges parfaits. Chaque petit
l'enfant croit absolument en sa mère. Alors, croyez Dieu, là où vous êtes
est maintenant votre meilleur domaine, et alors que vous célébrez sa fidélité dans votre vie, vous
se retrouvera dans la phase suivante qu'Il a préparée pour vous.

L'esprit de lourdeur

Ceci est un autre ennemi de la louange. Ce n'est pas un état d'esprit, ce n'est pas non plus un
attitude. C'est un esprit - une force dans le domaine de l'invisible. Sa victime n'est pas en panne
à cause de toute chose négative qui lui est arrivée; il est le plus déprimé
fois sans même savoir pourquoi! Il se demande ce qu'est la vie.



Je crois que c'était l'esprit qui est venu sur Elie quand il a fui
Jézabel. Il a dit: "... Il suffit; maintenant, O Seigneur, ôte ma vie; car je ne suis pas
mieux que mes pères. "( 1 Rois 19: 4. )

Jusqu'à ce que l'esprit de lourdeur disparaisse, la louange, qui est votre garantie au
les hauts lieux de la vie ne peuvent pas couler. Mais Ésaïe 61: 1,3 dit:

L'esprit du Seigneur Dieu est sur moi; parce que le Seigneur a
m'a oint pour… nommer ceux qui pleurent à Sion, pour donner
la beauté pour les cendres, l'huile de joie pour le deuil, la
vêtement de louange pour l'esprit de lourdeur ...

Même si la lourdeur est un esprit, l'Esprit de Dieu lui est supérieur. Paul
m'a dit:

Car nous ne luttons pas contre la chair et le sang, mais contre
principautés, contre les pouvoirs, contre les dirigeants des ténèbres de
ce monde, contre la méchanceté spirituelle en haut lieu. Éphésiens
6:12

C'est l'un des actes de méchanceté spirituelle du diable de mettre l'esprit de
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lourdeur sur un homme, de sorte que même au milieu de louanges, il ne
avoir une libération pour louer Dieu. Le diable sait que jusqu'à ce que vous louiez, vous restez
une victime de la vie.

Mais vous combattez cet esprit de lourdeur en le chassant au nom de Jésus,
car Il a dit: "Et ces signes suivront ceux qui croient; En mon nom
doivent-ils chasser les démons… »( Marc. 16:17 ).

La joie est votre droit d'aînesse et vous la maintenez en laissant la Parole de Dieu demeurer
richement dans votre cœur, jusqu'à ce qu'il n'y ait pas de place pour le diable. Vous pouvez donc vous lever et
dire à cet esprit de lourdeur: "C'est le jour que le Seigneur a fait, je dois
réjouis-toi et sois heureux! Par conséquent, au nom de Jésus-Christ, esprit de
lourdeur, détachez-vous de moi et descendez de ma demeure ", et vous serez
gratuit.

Maintenant que Dieu vous a délivré de toute douleur et de tout poids, il
vous garder également libre pour toujours! Allez et restez heureux! Allez rester joyeux! Chagrin
ne trouvera plus jamais de place dans ton cœur!

Je maudis tout ce qui fait de la peine sur ton chemin! Continuez à célébrer
pour toujours, au nom précieux de Jésus!
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Chapitre 7:
Quand vous le louez ...

Que le peuple te loue, ô Dieu! que tout le monde te loue. O
que les nations se réjouissent et chantent de joie, car tu jugeras le
peuple juste et gouverne les nations sur la terre. Selah. Laisser
le peuple te loue, ô Dieu! que tout le monde te loue. alors
la terre donnera-t-elle son augmentation; et Dieu, même notre propre Dieu,
nous bénira. Dieu nous bénira; et toutes les extrémités de la terre
craignez-le. Psaume 67: 3-7

Louant Dieu, comme tout autre principe biblique est conçu pour profiter
ceux qui s'y conforment. Lorsque vous vous engagez dans des louanges incessantes, vous positionnez
vous en permanence pour les bénédictions de Dieu.

Qui est comme toi, Seigneur, parmi les dieux? qui est comme toi,
glorieux dans la sainteté, craintif dans les louanges, faisant des merveilles? Exode
15:11

C'est une bonne chose de remercier et de louer le Seigneur. Comme nous faisons,
Il fait à son tour des choses effrayantes pour nous. La louange est un secret divin pour tous les niveaux
profitant dans le royaume. Une bonne compréhension de ses avantages vous permettra de rester
les éloges suivent tous les jours de votre vie.

Prenons d'abord Juda. Son nom signifie louange et voici l'héritage
son père l'a béni avec:

Juda est un petit lion: de la proie, mon fils, tu es monté: il
baissé, il se coucha comme un lion et comme un vieux lion; qui doit
le réveiller? Le sceptre ne doit pas s'écarter de Juda, ni
législateur entre ses pieds, jusqu'à ce que Silo vienne; et pour lui
sera le rassemblement du peuple. Liant son poulain à la vigne,
et le poulain de son âne à la vigne de choix; il a lavé ses vêtements



vin, et ses vêtements dans le sang des raisins: Ses yeux seront rougesavec du vin et ses dents blanches de lait. Genèse 49: 9-12

"De la proie ... tu es monté ..." Cela signifie une volonté chrétienne louable
ne jamais être captif, mais toujours conquérant. Ses ennemis seront sa proie et il
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les soumettront à une soumission totale.

Le sceptre ne doit pas s'écarter de Juda ... Cela parle de
intronisation. Chaque saint qui loue finit par être intronisé par Dieu.
... Ni un législateur entre ses pieds ... Cela signifie l'autorité!

... Il a lavé ses vêtements dans du vin, et ses vêtements dans le sang des raisins:
Richesse! C'est le contrôle de la richesse et de la richesse.

Ses yeux seront rouges de vin et ses dents blanches de lait. C'est
onction - l'onction et le confort! Supernaturellement confortable! L'argent ne peut pas
acheter aucun de ces avantages, le jeûne non plus; seuls les éloges le peuvent.

Quelles autres choses se produisent lorsque vous louez?

La présence de Dieu est garantie

La louange commande et garantit la présence divine.

Mais tu es saint, ô toi qui habites les louanges d'Israël.

Dieu habite les louanges de son peuple, et c'est l'ultime victoire.
Sa présence est notre plus grand atout spirituel en tant que croyants, et la louange est le prix
vous payez pour l'obtenir. La présence de Dieu est notre garantie d'une sécurité maximale contre
tous les malheurs de la vie.

Que dirons-nous alors de ces choses? Si Dieu est pour nous, qui peut
être contre nous? Romains 8:31

Aucune opposition ou obstacle ne peut résister à Sa présence. Présence de Dieu
se moque des barrières et vous met au-dessus des circonstances; ça vous confère plus
l'honneur et la dignité que n'importe quel statut terrestre, afin que les portes s'ouvrent devant vous
tout comme ils le feraient devant Lui.

Sans Dieu, vous ne pouvez rien faire; et si vous ne savez pas comment sécuriser son
présence, vous finirez comme rien. Moïse connaissait ce secret, donc quand lui et
les enfants d'Israël étaient en route vers Canaan depuis l'Égypte, a-t-il dit
Dieu, "Si ta présence ne vient pas avec moi, ne nous porte pas d'ici" ( Exode 33:15 ).

Jusqu'à ce qu'ils murmurent contre lui dans le désert, les enfants d'Israël
portait sa présence. La Bible enregistre leur majestueux voyage à travers le
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désert de cette façon:

Quand Israël est sorti d'Egypte, la maison de Jacob d'un peuple de
langage étrange; Juda était son sanctuaire, et Israël son
domination. La mer l'a vu et s'est enfui: la Jordanie a été repoussée. le
les montagnes sautaient comme des béliers, et les petites collines comme des agneaux. Quoi
toi malade, ô mer, que tu as perdu? toi Jordan, que tu
n'a pas été refoulé? Montagnes, que vous avez sautées comme des béliers; et vous
petites collines, comme des agneaux? Tremble, terre, devant la présence du
Seigneur, en présence du Dieu de Jacob; Qui a transformé le rocher
dans une eau stagnante, le silex dans une fontaine d'eau. Psaume
114: 1–8

La présence de Dieu a nivelé chaque montagne. La mer Rouge ne supportait pas non plus.
La louange vous donne la victoire ultime garantie par la présence de Dieu.

Comment entrez-vous en présence de Dieu? C'est très simple. Trois portes mènent à
Sa maison - la porte principale (qui vous amène dans la cour extérieure), la porte du milieu
(qui vous amène dans le lieu saint) et la porte finale (qui vous amène dans
le plus saint de tous, en présence du Tout-Puissant lui-même).

Entrez dans ses portes avec action de grâces, et dans ses cours avec
louange: soyez reconnaissant envers lui et bénissez son nom. Psaume 100: 4

L'action de grâce donne naissance à des éloges et l'éloge stimule l'adoration. Louange
fait tomber instantanément la présence de Dieu. Paul et Silas l'ont fait tomber
dans la prison! Beaucoup sont encore opprimés aujourd'hui parce qu'ils n'ont pas encore
découvert cette clé.

La présence de Dieu fait la différence chaque jour! Il fera un génie de
un idiot. Regardez la vie de chaque plaignant, il est toujours frustré. Mais marque
tout faible, qui saute, saute et loue toujours Dieu, il continue
en haut!

Pourquoi? Aucun mur de Jéricho ne peut supporter la présence de Dieu. Quand les Israélites
a fait cette longue explosion avec un grand cri, le grand Dieu est descendu et le mur
de Jéricho est tombé à plat! Le mur n'est pas tombé, il a été complètement écrasé! Et
la Bible a dit: "... Pour que les gens montent dans la ville, tout homme droit
devant lui ... "(Josué. 6: 20). Aucun obstacle ne peut faire obstacle à la louange.

Et celui qui m'a envoyé est avec moi: le Père ne m'a pas laissé seul;
car je fais toujours les choses qui lui plaisent. Jean 8:29
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Louez le Seigneur, car il est bon de louer Dieu! pour
C'est agréable; et la louange est agréable.



Rien n'est plus agréable à Dieu que les louanges. Malheureusement, cependant,
beaucoup pensent que c'est trop simple pour être réel, car l'homme ne place naturellement pas grand-chose
valeur sur tout ce qui ne lui coûte rien. Donc, beaucoup manquent le
des vertus incommensurables dans l'éloge, car ils préfèrent faire quelque chose de plus
rigoureux et chargé de communiquer avec Dieu. Mais vous pouvez jeûner pendant plus de quarante
jours sans voir Dieu; mais vous ne pouvez pas le louer en vérité et en action pour seulement
un jour et lui manque toujours.

Sa présence rend les choses tordues droites; donc je vois toutes les erreurs
que l'ennemi a planté sur votre vie, la famille, le destin, les affaires et la carrière tombent
à plat maintenant, au nom de Jésus!

Dieu reprend vos combats

Et quand ils ont commencé à chanter et à louer, le Seigneur a mis
embuscades contre les enfants d'Ammon, Moab et mont
Seir, qui étaient venus contre Juda; et ils ont été frappés. Pour
les enfants d'Ammon et de Moab se sont opposés aux habitants
du mont Seir, tout à fait pour les tuer et les détruire: et quand ils ont eu
a mis fin aux habitants de Seir, chacun a contribué à détruire
un autre. 2 Chroniques 20: 22-23

Tout ce qui ne supporte pas Dieu ne peut pas être loué. C’est pourquoi le plus grand
les batailles dans votre vie se prosterneront toujours devant les louanges. Quand vous devenez "un lion de
la louange, "vous ne pouvez pas être arrêté! Lorsque vous devenez vaillant dans la louange, vous
devenir plus qu'un conquérant dans la vie.

Tu n'as peut-être pas de force contre tes ennemis, comme les enfants d'Israël
devant leurs ennemis (2 Chroniques.20: 12), mais vous pouvez invoquer la puissance et
toute-puissance de Dieu contre eux par la louange. Peu importe à quel point votre
ennemis, vous pouvez mettre fin à leurs oppressions et harcèlements maintenant, en
remettre la bataille au Seigneur.

Et tout Juda se tenait devant le Seigneur ... Puis sur Jahaziel, le fils
de Zacharie ... est venu l'Esprit du Seigneur ... Et il a dit: Écoutez
vous ... Ainsi parle le Seigneur à vous: Ne soyez pas effrayés ni consternés par
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raison de cette grande multitude; car la bataille n'est pas la vôtre, mais
Dieux. Vous n'aurez pas besoin de vous battre dans cette bataille: mettez-vous debout, tenez-vous
vous encore, et voyez avec vous le salut du Seigneur, ô Juda et
Jérusalem: ne crains pas et ne sois pas consterné; demain sortir contre
eux: car le Seigneur sera avec vous.

Et Josaphat baissa la tête, le visage contre terre, et
tout Juda et les habitants de Jérusalem tombèrent devant le Seigneur,
adorer le Seigneur. Et quand il avait consulté le
peuple, il a nommé des chanteurs au Seigneur, et cela devrait louer
la beauté de la sainteté, comme ils sont sortis devant l'armée, et de dire:
Louez le Seigneur; car sa miséricorde dure à toujours.



Et quand ils ont commencé à chanter et à louer, le Seigneur a misembuscades contre les enfants d'Ammon, Moab et mont
Seir, qui étaient venus contre Juda; et ils ont été frappés.
2 Chroniques 20: 13-22

C'est ainsi que vous livrez vos batailles à Dieu - louez-le! Alors que vous louez
Lui d'une voix forte, Il met une embuscade contre vos ennemis. N'importe quand
vous êtes confronté à quelque chose qui semble plus fort que vous, louez-le!
Remuez Dieu en louange et aucun de vos ennemis ne s'échappera. Non seulement cela, votre
la peur et votre terreur tomberont sur tous vos ennemis.

Regardez ce témoignage: "J'étais ici mercredi pour la louange miracle
un service. Lorsque l'évêque a dit que nous devons louer de notre force, que nous devons
louer Dieu «dans la danse», j'ai loué et je savais que c'était la seule louange que j'avais
vraiment donné à Dieu depuis ma naissance.

Mardi soir (la veille), des voleurs avaient visité notre complexe.
Ils sont allés dans un autre appartement et y ont volé des choses. Quand je suis rentré chez moi,
les autres locataires ont dit qu'il fallait lever la clôture devant mon appartement. je
leur a dit: «Eh bien, vous pouvez le faire, mais tout ce que je sais, c'est que l'évêque de
l'église que j'assiste a déjà dit qu'aucune tragédie ne s'abattre sur une église
membre. Dieu est donc ma sécurité.

Les voleurs sont revenus ce mercredi soir. Mais la chose la plus étonnante
à peu près tout était qu'ils ne sont allés que dans les cinq autres appartements! Le seul qui
est venu à mon appartement, à notre insu, a été coupé à la jambe! C'était quand nous nous sommes réveillés
le matin où nous avons vu du sang devant mon appartement.

Quand je suis rentré du travail le soir, ma femme m'a dit qu'ils
a attrapé les quatre voleurs, et que la cuisse de l'un d'eux a été coupée; comme si un couteau
a été utilisé pour couper la chair. Le voleur l'avait bandé et quand on lui a demandé,
«D'où tenez-vous cette blessure? il a dit: «Je suis allé à cet appartement où ils
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collé "Je suis un gagnant" autocollant '. C'est là que sa cuisse s'est déchirée! '"

Ajomale, A.

Vraiment, Dieu reprend vos combats lorsque vous le louez! Lorsque vous donnez à Dieu
louanges puissantes, il libère sa toute-puissance et sa toute-puissance dans le camp
de vos ennemis et détruit leurs trônes! Remplissez votre vie et votre maison de
nuage du ciel par les louanges de Dieu. Invoquez sa présence et il le fera
intervenez et reprenez vos batailles; et quand Dieu prend le relais, alors vous pouvez
permettre de vous reposer.

Dansez contre chaque opération de voleurs à main armée, d'assassins et tout
qui empiète sur votre destin. Louez-le, afin qu'il puisse vous débarrasser de votre vie
tout mal qui est contre votre bien-être.

Que les louanges de Dieu soient dans leur bouche, et un
épée à la main; Pour exécuter la vengeance sur les païens, et
châtiments du peuple; Pour lier leurs rois avec des chaînes, et



leurs nobles aux chaînes de fer; Pour exécuter sur eux
jugement écrit: cet honneur a tous ses saints. Louez le
Seigneur. Psaume 149: 6-9

La louange est un outil très efficace au combat; c'est une arme de vengeance. Quand
vous faites l'éloge, tout ce que vous faites est de provoquer la haute vengeance de Dieu.
Tout ce qui est contre votre destinée en Dieu tombe à plat aujourd'hui! Tous les jours de
votre vie, personne ne vous fera face pour vous faire du mal! Où que vous soyez, la sécurité
le sceau du ciel sera sur votre front, au nom de Jésus!

Divers miracles ont lieu!

Il a fait connaître ses voies à Moïse, ses actes aux enfants de
Israël. Psaume 103: 7

Lorsque vous laissez la louange se produire, Dieu vous fait connaître Ses voies, donnant
vous direction. La plupart du temps, Il vous parle dans un feu de louange; puis son
des actes (divers miracles) ont lieu!
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Nous étions récemment occupés à louer Dieu dans un service, et la masse un peu
la tête de la fille a disparu! C'est l'acte de Dieu. À un autre moment, nous étions dans un
service miracle et j'ai défié les gens en disant: "Vous avez des mains miracles!"
Une dame a reçu cela, et dans le feu de l'action, elle a dansé à sa manière
à l'église des enfants, où se trouvait sa fille, lui a imposé les mains et
des bosses derrière ses oreilles ont disparu! Les voies de Dieu ont explosé en elle et elle
a pris des mesures, car elle était sur les routes de Dieu!

Un adolescent est venu à l'église dans les affres douloureuses d'un cancer du sang. Tandis que
les louanges de Dieu continuaient, il ne pouvait plus rester assis. Il a demandé
ses parents pour l'aider à se relever. Avec un grand et douloureux effort, il a commencé à danser,
et c'était tout! Tous les démons qui voulaient détruire sa vie ont été détruits et
il a été guéri! Il était sur la plate-forme le même jour pour témoigner de son
guérison.

Quand Dieu intervient (comme vous le louez), chaque chose négative sort. UNE
dame a témoigné de la façon dont elle et ses enfants sont rentrés chez eux une nuit
service, et n'avait rien à manger. Alors elle a servi de l'eau à tout le monde et ils ont juste chanté
loue Dieu, a bu l'eau et s'est couchée. Le lendemain matin,
quelqu'un a frappé à leur porte et lui a donné 4 000 nairas!

Mon ami, votre accès le plus sûr aux miracles est de savoir quoi faire pour les avoir.
La louange est un facteur commun dans la réalisation de toutes sortes de miracles.

L'orgueil est détruit

L'orgueil est un piège de l'ennemi; il a détruit de nombreux destins. Le plus inhabituel
les soulèvements mènent à la fierté; mais la réponse à l'orgueil est la louange. Si vous devez échapper à la
piège de l'orgueil, alors vous devez comprendre le mystère de la louange. Une vie personnelle



style de louange continue est capable de détruire le poison de la fierté.
Il y avait un homme appelé Ahithophel. Il était le conseiller de David. Quand il

a donné des conseils, c'était comme entendre Dieu. Mais il a vu cela comme un
réalisation et est devenu gonflé. Ainsi, lorsque son conseil a été rejeté, il
s'est pendu (2 Samuel.17: 23). Il a été abattu par fierté.

Rappelez-vous aussi l'histoire du riche fou? Il a dit: "J'ai fait assez
la richesse, je vais abattre ces granges, je vais en construire de plus grandes, et je dirai
mon âme ... "(Luc 12: 16-19) . Il était trop plein de lui-même, pensant que son riche
la récolte est le résultat de son expertise. Mais Dieu lui a dit au verset 20:

... Tu es fou, cette nuit ton âme te sera demandée: alors
A qui appartiendront ces choses que tu as fournies?
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L'orgueil l'a abattu! Il faut être prudent ici. Beaucoup d'entre nous seront
entrer dans des positions d'autorité, alors que Dieu commence à glorifier l'Église. Mais
souvenons-nous de Nabuchodonosor, afin de ne pas tomber dans le même puits qu'il est tombé
dans Daniel 4:30. Le roi Hérode était également victime de l'orgueil (Actes 12: 21-23).

L'Église de la fin des temps jouira des élévations surnaturelles de Dieu, qu'elle
comprendre le mystère de la louange pour ne pas devenir une victime de l'orgueil.
Nous sommes à l'ère des dons et des appels, à l'ère des incroyables dépôts divins dans
la vie des hommes. Nous devons donc faire preuve de prudence afin de ne pas être détruits.
Nous devons savoir comment rendre toujours toute la gloire à Dieu.

Chaque bonne chose que vous avez jamais vue dans votre vie n'est pas fondée sur le mérite, mais
Sa Grâce. Vous serez d'accord avec moi que si un jeune homme devient millionnaire à
à l'âge de 23 ans, il aura besoin du Saint-Esprit pour toujours adorer Dieu à 40 ans!
Soyons très prudents, car l'orgueil peut transformer des bénédictions en malédictions du jour au lendemain.
Rappelez-vous que Dieu dit:

Et maintenant, ô prêtres, ce commandement est pour vous. Si vous ne voulez pas
écoutez, et si vous ne le prenez pas à cœur, pour rendre gloire à mon nom,
dit le Seigneur des armées, j'enverrai même une malédiction sur vous, et je
maudissez vos bénédictions: oui, je les ai déjà maudits, parce que vous
ne vous en souciez pas. Malachie 2: 1-2

Lorsque la gloire passe de Dieu à soi, la destruction est en marche. Maintenant que
la gloire est venue à l'Église, apprenons comment ramener la gloire à son
propriétaire. Si un ange pouvait tomber dans l'orgueil, vous feriez mieux de le regarder. Il n'y a pas
oindre cette fierté ne peut pas détruire. Il n'y a pas d'empire que l'orgueil ne puisse pas
dévaster. La louange est la réponse à la fierté.

Ainsi parle le Seigneur: Que le sage ne se glorifie pas dans sa sagesse,
ni laisser l'homme puissant se glorifier dans sa puissance, que le riche
gloire dans ses richesses: mais que celui qui se glorifie de gloire en cela,
me comprend et me connaît, que je suis le Seigneur qui exerce
la bonté, le jugement et la justice sur la terre: car dans
ces choses que je prends plaisir, dit le Seigneur. Jérémie 9: 23-24

Regardez ce que les fils de Dieu feront dans le domaine des universitaires ce



heure de fin. L'histoire de Ben Carson me fait vibrer. C'est un jeune neuro noir–chirurgien, qui a dirigé une équipe de 77 médecins pour effectuer une opération de 20 heures qui
séparés un ensemble de jumeaux siamois réunis au crâne. Ben Carson était un idiot dans
lycée, mais la main de Dieu l'a touché, et une si grande sagesse est venue
lui. Il est une célébrité partout en Amérique aujourd'hui, mais il reconnaît Dieu comme son
la source.

Page 72

Cette fin-temps, nous devons regarder ces trois domaines où Dieu a prévu
pour élever Son peuple - sagesse, puissance (importance) et richesse. Il exige que
vous Le reconnaissez comme la source. Il commande: "... Mettez-vous à cœur pour donner
gloire à mon nom ... "

L'apôtre Paul, un homme de si grande taille dans le ministère, a dit: "Je suis ce que je
suis par la grâce de Dieu. " Jésus en son temps a également reconnu Dieu. Il a dit: " Je
mon propre moi ne peut rien faire ... " Donc, chaque grâce de votre vie doit être
reconnu, ou il sera converti en herbe. Rendre chaque crédit que l'homme a
vous a rendu à Dieu, car il lui appartient.

Car vous voyez votre appel, frères, comment peu de sages après
la chair, pas beaucoup de puissants, pas beaucoup de nobles, sont appelés: Mais Dieu
a choisi les choses folles du monde pour confondre les sages;
et Dieu a choisi les choses faibles du monde pour confondre le
des choses qui sont puissantes;

Et les choses de base du monde, et les choses qui sont méprisées, ont
Dieu a choisi, oui, et les choses qui ne le sont pas, de ne rien faire
les choses qui sont: afin qu'aucune chair ne se glorifie en sa présence. Mais de
vous êtes en Christ Jésus, qui de Dieu nous a fait sagesse,
et la justice, et la sanctification, et la rédemption: Cela,
selon qu'il est écrit: Celui qui se glorifie, qu'il se glorifie dans le
Seigneur. 1 Corinthiens 1: 26–31

Donc, quoi que vous soyez maintenant, c'est la fabrication de Sa main puissante et
bonté. Ce n'est ni par la puissance ni par la puissance, mais par son Esprit.
Rendons-lui donc toute la gloire.

Bénédiction préservée

Je sais que, quoi que Dieu fasse, ce sera pour toujours: rien ne peut être mis
à elle, ni rien qui en soit retiré: et Dieu le fait, que les hommes craignent devant
lui. Ecclésiaste 3:14

Les bénédictions dont jouissent certaines personnes ne sont pas durables pour toujours
ne sais pas comment les conserver. La louange est le secret pour préserver notre
bénédictions. Dieu a dit dans Malachie 2: 2:

Si vous n'entendez pas, et si vous ne vous en souciez pas, pour rendre gloire
à mon nom, dit le Seigneur des armées, j'enverrai même une malédiction
sur vous, et je maudirai vos bénédictions: oui, je les ai maudits
déjà, parce que vous ne vous en souciez pas.
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Psaume 50:23 dit aussi, « louange me Celui qui offre ... glorifie » Donner
la gloire à Dieu est le dispositif d'alliance pour la préservation des bénédictions. Dieu
attend de vous que vous lui rendiez gloire pour sa main sur votre vie; quand vous ne le faites pas, il est
obligé de maudire cette bénédiction ou de la retirer. Lorsque vous remportez un jackpot
affaires ou vous êtes distingué parmi un millier de personnes pour l'honneur, ne vous embrassez pas
votre main et félicitez-vous comme un intelligent, énergique et imbattable
gars. Rendez gloire à Dieu, car sans lui vous ne pouvez rien faire.

Certaines personnes le mettent «à la bouche» pour louer Dieu, au lieu de le mettre à cœur.
Ils chantent parce que tout le monde chante, mais dans leur cœur ils disent: "Qu'est-ce
Dieu a fait? Est-ce tout ce qu'il peut faire? "Voyez comment Dieu réagit à l'ingratitude
dans Deutéronome 28: 47–48:

Parce que tu n'as pas servi le Seigneur ton Dieu avec joie, et
avec joie de cœur, pour l'abondance de toutes choses. Donc
tu serviras tes ennemis contre lesquels le Seigneur enverra
toi, dans la faim, et dans la soif, et dans la nudité, et dans le besoin de tout
choses: et il mettra un joug de fer sur ton cou, jusqu'à ce qu'il ait
t'a détruit.

Donc, quand vous ne le reconnaissez pas et ne le glorifiez pas pour sa main sur votre
la vie, vous appelez à un combat que vous ne pouvez pas gérer, parce que Dieu lui-même
envoyer des dévoreurs pour dévorer les bénédictions.

Arrêtez de perdre du terrain au diable. Chaque fois que vous reconnaissez Dieu pour
bénédiction, vous l’avez engagé à préserver cette bénédiction et à ouvrir de nouvelles
portes pour vous. Ne posez pas pour être celui derrière les bénédictions ou le succès que vous
profiter, parce que si Dieu retire sa main, le monde entier saura
vous êtes sans valeur. Plutôt, gloire en Dieu (Jérémie 9: 23-24).

Vous vous levez

Lorsque vous êtes loué, vous aimez être élevé. Dieu a conçu la louange pour
votre élévation surnaturelle, mais la quantité de lumière que vous avez dessus détermine comment
beaucoup augmenter vous en profitez. Aucun chrétien ne sera jamais à son meilleur sans
compréhension de la louange.

C'est une bonne chose de remercier le Seigneur et de chanter des louanges
à ton nom, ô Très-Haut: Les justes fleuriront comme les
palmier: il poussera comme un cèdre au Liban. Psaume 92: 1,12
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"... Il grandira comme un cèdre au Liban", qui parle de vous étant
exceptionnel. Le cèdre pousse bien au-dessus de tous les autres arbres.



Au verset 14, Dieu dit que non seulement vous serez exceptionnel pendant une saison, mais
vous produirez également des fruits dans la vieillesse! Cela signifie que vous continuerez à produire
résultats, jusqu'à ce que vous quittiez cette terre.

Louez le Seigneur. Louez, ô serviteurs du Seigneur, louez le
nom du Seigneur. Il ressuscite les pauvres de la poussière, et
soulève les nécessiteux du fumier; Pour qu'il lui donne
princes, même avec les princes de son peuple. Psaume 113: 1,7–8

Lorsque vous louez le Seigneur, vous devenez remarquable et restez
ingénieux. Tant que vous resterez attaché à ses louanges, lui aussi sera
engagé à vous élever. David était un géant de louange et il a régné pendant quarante
années colorées en tant que roi. Ses ennemis ne pouvaient pas l'attraper et tout Israël aimait et
le suivit. Il était un roi louange-fou!

Et David a dansé devant le Seigneur de toutes ses forces ... Et David
dit à Michal: C'était devant le Seigneur, qui m'a choisi avant
ton père, et avant toute sa maison, de me nommer chef de la
peuple du Seigneur, sur Israël: donc je jouerai devant le
Seigneur. Et je serai encore plus vil que cela, et je serai bas dans
ma propre vue: et des servantes dont tu as parlé
J'en aurai l'honneur. 2 Samuel 6: 14,21-22

Pas étonnant que sa vie se résume ainsi:

Ainsi, David, fils d'Isaï, régna sur tout Israël. Et le temps
qu'il régna sur Israël fut de quarante ans; sept ans, il régna
à Hébron, et trente-trois ans il régna à Jérusalem. Et
il est mort dans une bonne vieillesse, pleine de jours, de richesses et d'honneur: et
Salomon, son fils, régna à sa place. 1 Chroniques 29: 26-28

Il louait Dieu sept fois par jour (Psaume 119: 164), donc Dieu n'avait pas
choix, mais de le soulever sept fois par jour! Ses louanges l'emportaient sur ses prières,
ce qu'il ne faisait que trois fois par jour (Psaume 55:17). Pas étonnant qu'il ait apprécié
d'élévations étranges de Dieu. Dans 1 Chroniques 29, ce qu'il a donné pour la construction de
le temple est estimé en valeur actuelle à 567 millions de dollars
or! Ceci en dehors des matériaux de construction qu'il a également donnés. Dieu l'a ressuscité et
l'a béni avec tant de richesse.
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Louons ce Dieu du fond du cœur! Quand vous louez
Dieu, tu l'exaltes, et il t'exaltera à son tour; si vous l'honorez,
Il vous honorera. Jusqu'à ce que vous donniez à Dieu sa place, votre place n'est pas sécurisée.
C'est pourquoi chaque saint qui loue est un saint naissant et florissant.

Lorsque vous louez Dieu, vous l'encouragez pour faire ses preuves encore et encore
dans ta vie. C'est de la même manière que le battement de mains par les fans lors d'un ballon de football
le match excite les joueurs à faire plus vaillamment. Vous grandirez plus
vos louanges s'élèvent de plus en plus vers Lui.

C'est une bonne chose de reconnaître Dieu et de le remercier pour son bien
remettre votre vie. Prendre Dieu pour acquis, c'est être fondé! Seuls ceux qui
louez-le, appréciez ses élévations.



Bien que le figuier ne fleurisse pas, aucun fruit ne doit
vignes; le travail de l'olive échouera, et les champs ne donneront aucun
Viande; le troupeau doit être coupé du pli et il ne doit pas y avoir
troupeau dans les stalles: Pourtant je me réjouirai dans le Seigneur, je me réjouirai dans le Dieu
de mon salut. Le Seigneur Dieu est ma force, et il fera de mon
des pieds comme des pieds de biche, et il me fera marcher sur les miens haut
des endroits. Habacuc 3: 17-19

Les éloges sont les routes de Dieu vers les hauts lieux de vie. Oublier
à propos de ce qui ne fonctionne pas, regardez-le et exaltez-le, alors il vous amènera à
vos hauts lieux de la vie. Lorsque vous entrez dans le domaine de la louange, le ciel intervient
en votre faveur. Lorsque vous le louez le matin, l'après-midi et la nuit, il
n'a d'autre choix que de vous élever.

Vous entrez dans votre héritage

Après la mort de Josué, les enfants d'Israël devaient entrer "tout homme
à son héritage "( Josué. 24:28 ) . Pour ce faire, ils ont demandé au Seigneur:
... Qui montera en premier contre nous contre les Cananéens, pour lutter contre eux?
Et le Seigneur dit: Juda montera: voici, j'ai livré le pays dans son
main. Juges 1: 1-2

Votre accès le plus sûr à votre héritage en Dieu est la louange. Juda signifie
louange. Juda ne peut que faire des percées, parce que le Seigneur des percées
vit en lui; c'est pourquoi Dieu a dit qu'il devait conduire le peuple à la guerre.

Quand Israël est sorti d'Egypte, la maison de Jacob d'un peuple de
langage étrange; Juda était son sanctuaire, et Israël son
domination. Psaume 114: 1–2
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Quand Juda apparaît, la mer Rouge cède, les montagnes sautent comme des béliers,
les collines sautent comme de jeunes agneaux et la Jordanie est repoussée! Judah à tout moment
apparaît, le coup de sifflet final retentit, car il a gagné!

Dans Genèse 49: 3-12, nous voyons Jacob prononcer des bénédictions prophétiques sur
ses fils. Ruben, Siméon et Lévi étaient les trois premiers fils à lui
Horrible. Ils sont nés de conflits, de conflits et de toutes sortes de mauvaises œuvres. Mais
Juda est venu dans la saison des louanges, d'où Jacob pourrait prononcer ces
bénédictions sur lui:

Juda, tu es celui que tes frères loueront: ta main
être dans le cou de tes ennemis; les enfants de ton père se prosterneront
devant toi. Genèse 49: 8

La louange fait de vous un homme d'exploits. À tel point que même lorsque vous êtes
morts, les hommes se rassemblent toujours pour vous bénir. Vous ne pouvez pas louer Dieu et perdre votre
placer sur la terre. C'est impossible! Trois mille ans après la mort de David, il
est toujours célébré à Jérusalem aujourd'hui. En 1997, Israël a célébré la
3000ème année où David a nommé Jérusalem la ville de David, la ville du grand



Roi.
Puisque vous appartenez à la tribu de Juda, le triomphe est votre héritage.

Et Juda monta; et le Seigneur a délivré les Cananéens et
les Perizzites dans leur main; et ils en tuèrent à Bezek dix
mille hommes. Maintenant, les enfants de Juda avaient combattu
Jérusalem, et l'avait prise, et l'a frappée avec le bord de la
épée, et mettre le feu à la ville. Et le Seigneur était avec Juda; et
il a chassé les habitants de la montagne ... Juges 1: 4,8,19

Lorsque la louange devient votre style de vie, le triomphe devient votre héritage et
vous pouvez entrer dans votre héritage.

Cela provoque la récolte

La louange provoque la libération de votre récolte. Même quand tu es de bonne humeur
et donateur constant, vous avez encore besoin d'éloges pour transformer vos semences en récolte.
Que le peuple te loue, ô Dieu! que tout le monde te loue. Alors le
la terre donne son augmentation; et Dieu, même notre propre Dieu, nous bénira.
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Dieu nous bénira; et toutes les extrémités de la terre le craindront.
Psaume 67: 5-7

Lorsque vous louez Dieu, ses bénédictions sur votre vie deviennent inépuisables.
Peu importe ce que vous faites dans le royaume de Dieu, jusqu'à ce que vous l'ayez loué, vous
ne peut pas être fructueux. Derrière chaque vie prospère se cache le mystère de la louange. C'est
parce que la louange arrose efficacement les graines que vous semez - vos services et
offrandes dans le royaume.

David était un semeur de graines puissant et était également un roi de louange. Par conséquent,
il est devenu un homme puissant sur la terre! Plus vous le louez, plus
votre vie devient significative! La qualité de votre vie est déterminée par le
la qualité de vos éloges. Donnons-le-lui!

J'aimerais que vous le sachiez: Dieu ne vous doit rien, car Il a tout fait
les choses bien. Au contraire, vous lui devez des éloges. Et comme vous le louez, vous ne le ferez pas
besoin de lutter pour que vos besoins soient satisfaits; ils seront satisfaits de leur
de son propre gré.

L'année de ce jubilé, vous retournerez chaque homme dans son
possession. Lévitique 25:13

"Vous rendrez chaque homme en sa possession." Cela ne peut être possible
à la louange. Jésus est mort pour votre libération. Il a été rendu pauvre, afin que nous
la pauvreté pourrait être riche. Il est venu pour nous enrichir, pas pour nous rendre pauvres. Il est venu comme
notre fournisseur et fournisseur; et Il a bien fait toutes choses. Voilà pourquoi il
a dit: "C'est fini!"

Donc, à partir de maintenant, lorsque vous Le louez, vous ne serez pas trouvé où que ce soit
mentionné, mais seulement dans les endroits où le plaisir se trouve - plaisir divin,



plaisir immense, confort et repos absolus!

Vous êtes au pouvoir

En louant Dieu, vous provoquez la libération de l'onction de sa part.

Vous aurez un chant, comme dans la nuit où une sainte solennité est célébrée;
et la joie du cœur, comme quand on va avec une pipe pour entrer
la montagne du Seigneur, au puissant d'Israël. Et le
Le Seigneur fera entendre sa voix glorieuse et montrera la
allumant son bras, avec l'indignation de sa colère, et
avec la flamme d'un feu dévorant, avec dispersion et tempête,
et grêlons. Ésaïe 30: 29-30
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L'onction qui vous aide à apprécier la voix de Dieu vous est libérée
vous êtes submergé d'éloges. Alors que vous agissez en obéissant à sa voix, divine
des conseils viennent à votre rencontre, provoquant ainsi Ses actes.

Lorsque vous ne louez pas, vous n'êtes pas en Dieu. Le moment où Dieu n'est pas
pour vous, Il ne peut pas vous aider. Quand vous faites l'éloge, vous êtes au pouvoir, et
donc en Dieu. Vous n'êtes pas seulement au pouvoir, mais en puissance illimitée! Avec tendresse
dire: "Être louable, c'est être" gagnant-gagnant "!"

C'est une bonne chose de remercier le Seigneur et de chanter des louanges
à ton nom, ô Très-Haut: Pour manifester ta bonté dans
le matin, et ta fidélité tous les soirs, sur un instrument
de dix cordes, et sur le psaltérion; sur la harpe avec un solennel
du son. Car toi, Seigneur, tu m'as réjoui par ton œuvre: je
triomphe dans les œuvres de tes mains. Mais ma corne tu exalteras
comme la corne d'une licorne: je serai oint de fraîcheur
pétrole. Psaume 92: 1-4,10

La louange fait descendre la puissance de Dieu dans la vie d'un homme, car elle provoque
la libération d'huile fraîche qui donne du pouvoir. Rien n'oblige votre ennemi à
se rendre comme le pouvoir. Le Psaume 66: 3 dit: "… Par la grandeur de ta puissance
tes ennemis se soumettront à toi. "

Lorsque vous vous adonnez à de véritables louanges, vous êtes oint d'huile fraîche et
doté de pouvoir; c'est là que vous commencez à voir vos désirs sur votre
ennemis (Psaume 92:11).

Si à travers les louanges de David, le mauvais esprit qui tourmentait Saül a été jeté
out, cela signifie que le mauvais esprit ne peut pas tenter David lui-même. Donc, quand vous êtes
louange, aucun diable ne peut interférer avec les problèmes de votre vie, car la louange
vous aux commandes de vos ennemis.

L'huile fraîche remporte de nouvelles victoires. Pendant que David dansait et louait
le Seigneur de toutes ses forces, Michal (sa femme) le regarda et le méprisait.
Et parce que Dieu fait des choses effrayantes dans les louanges, même si elle était sa femme,
Michal a été frappé de stérilité! Rien ne peut faire obstacle à la louange. Comme
vous le louez donc, tout ce qui se moque de votre destinée en Dieu sera



fait pour le payer.
Lorsque vous le louez, l'onction se multiplie et se manifeste dans la révélation et

puissance, provoquant les nombreux actes de Dieu. Mon huile ne peut jamais être rassis, car
Je le célèbre jour et nuit. En conséquence, la nouvelle huile continue de tomber sur moi.
Je ne peux pas comprendre la force que j'apprécie ni la façon dont Il travaille avec moi; mais je vois
Sa main dans ma vie tout le temps.
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Dorénavant, alors que vous louez Dieu, ses actes effrayants auront lieu dans votre
la vie et sa nouvelle huile tomberont sur vous, vous faisant marcher en puissance!

Vous êtes paré de beaux vêtements!

Louez le Seigneur. Chante au Seigneur un nouveau chant et sa louange
dans la congrégation des saints. Qu'Israël se réjouisse de celui qui a fait
lui: que les enfants de Sion soient joyeux dans leur roi. Laisse les
louez son nom dans la danse: laissez-les lui chanter des louanges
le timbrel et la harpe. Car le Seigneur prend plaisir à son peuple:
il embellira les doux avec le salut. Psaume 149: 1–4

La louange embellit! Lorsque vous louez Dieu, il vous embellit. Louange offre
de beaux vêtements aux saints de Dieu, c'est pourquoi la Bible parle de "la
vêtement de louange "( Ésaïe. 61: 3 ) . Que ce beau vêtement soit visible sur
votre vie à partir de maintenant! Alors que vous célébrez Jésus, qu'Il fasse de vous une alliance
célébrité!

Vous bénéficiez d'une protection

C'est une bonne chose de remercier le Seigneur et de chanter des louanges
à ton nom, ô Très-Haut: Psaume 92: 1

Et qui est celui qui vous fera du mal, si vous suivez ce qui est
bien? 1 Pierre 3:13

La louange garantit la protection. Personne ne peut vous nuire lorsque vous êtes
louange, parce que les adeptes du bien ne peuvent pas être touchés. Lorsque vous faites l'éloge, vous
sont surnaturellement protégés, car la louange vous emmène dans le lieu secret de Dieu,
où aucun diable ne peut arriver.

Après la victoire de David sur Goliath, Saul est devenu envieux de lui. Un jour,
pendant que David jouait de la musique pour soulager Saul du mauvais esprit qui était
le tourmentant, il a essayé de fixer David au mur avec le javelot à la main,
mais David s'est échappé de sa présence à deux reprises (1 Samuel. 18: 9–12). Aussi longtemps que
David faisait l'éloge, il était surnaturellement protégé.
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La louange est donc un dispositif de protection accessible à tous les saints. David a dit
dans le Psaume 23: 4, "Oui, bien que je marche dans la vallée de l'ombre de la mort, je
ne craindrez aucun mal: car tu es avec moi; ta verge et ton bâton me réconfortent. "

La louange est capable d'arrêter tous vos ennemis et de les mettre sous vos pieds,
parce que la présence de Dieu, qui est invoquée dans la louange, devient votre arme de
défense et infraction. L'ennemi n'est pas votre problème; si vous faites l'éloge, vous
le désarmera, peu importe la violence de son attaque.

Lorsque vous louez Dieu, voyez-Le comme votre couverture, bouclier de protection, rocher,
refuge et le Dieu qui ne dort ni ne sommeille, pour assurer votre sécurité. Cette
est le moyen de maintenir une assurance complète de protection surnaturelle. Comme
vous lui faites des éloges de qualité, que votre vie commence à apprécier les choses qui vous accompagnent
Prier! Alors que la pluie de louanges commence à tomber sur le champ de votre destin,
puisse-t-elle faire germer votre destin et porter des fruits, dans le précieux
Nom!

Votre mentalité est chargée

Dieu est monté avec un cri, le Seigneur avec le son d'une trompette.

Chantez des louanges à Dieu, chantez des louanges: chantez des louanges à notre roi, chantez
louanges. Car Dieu est le roi de toute la terre: chantez avec
compréhension. Psaume 47: 5-7

L'accent est mis ici sur le mot «compréhension». J'ai découvert
Écritures que les hommes les plus sages étaient des hommes loués, révélant cette louange
a le pouvoir de charger votre mentalité pour de meilleurs résultats.

Salomon, l'un des hommes les plus sages qui ait vécu, était un homme d'une grande inspiration.
Son âme a été enflammée, et en conséquence, la Bible dit: "Et il a parlé trois
mille proverbes: et ses chansons étaient mille cinq. "( 1Rois.
4:32 .) Cela signifie que chaque chanson lui a livré deux proverbes.

Lorsque vous faites des éloges, vous puisez dans l'inspiration céleste pour céleste
perspicacité. Dieu élargit votre compréhension et vous donne de nouvelles idées avec lesquelles
vous excellez dans tous vos efforts.

Chaque génie est un produit d'inspiration. Il y a un changement dans leur
région mentale qui les aide à être plus intelligents que leurs pairs.

Vous aurez un chant, comme dans la nuit où une sainte solennité est célébrée;
et la joie du cœur, comme quand on va avec une pipe pour entrer
la montagne du Seigneur, au puissant d'Israël. Et le
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Le Seigneur fera entendre sa voix glorieuse et montrera la
allumant son bras ... Ésaïe 30: 29-30



Le seul Dieu sage, qui est aussi le Dieu omniscient, cause sa glorieuse
être entendu sur toute question en cours, lorsque vous vous approchez de lui avec un
chanson. Il parle un mot dans votre esprit-homme, et vous donne l'inspiration, qui
améliore votre intelligence et vos prouesses mentales. Job 32: 8 dit:

Mais il y a un esprit en l'homme: et l'inspiration du Tout-Puissant
leur donne la compréhension.

Vous pouvez chanter votre chemin; vous pouvez vous frayer un chemin dans les solutions pour
ces questions de longue date dans votre vie. Voilà pourquoi le psalmiste a dit: "chante
vous louez avec compréhension. " Cela signifie que vous devez louer avec espérance
et concentrez-vous sur la réception des instructions et des instructions.

Les voies de Dieu sont plus élevées que nos voies. Ses voies sont canalisées à travers le
l'esprit, mais il faut des éloges pour accéder à ce canal. Donc, être insensé, c'est être
sans valeur. Alors, chargez votre mentalité de louanges, et votre esprit continuera
fonctionnant à un niveau qui vous fera penser au monde.

Un autre homme très sage dans les Écritures est l'apôtre Paul. Dans 2 Pierre 3: 15–
16, l' apôtre Pierre, parlant du poids de la sagesse qui était opérationnelle dans
Paul, a déclaré:

... Tout comme notre frère bien-aimé Paul aussi selon la sagesse
donné à lui t'a écrit; Comme aussi dans toutes ses épîtres,
parler en eux de ces choses; dans lequel sont des choses difficiles à
être compris, que ceux qui sont sans savoir et arrachent instable,
comme ils font aussi les autres écritures, jusqu'à leur propre destruction.

Paul était un homme de profondeur, qui opérait dans un étrange domaine de sagesse. Il
a écrit plus de la moitié des livres du Nouveau Testament. Mais il nous raconte le secret de
cette grande sagesse:

Qu'est-ce que c'est alors? Je prierai avec l'esprit et je prierai avec le
comprendre aussi: je chanterai avec l'esprit, et je chanterai avec
la compréhension aussi. 1 Corinthiens 14:15

C'était son secret - chanter des louanges, à la fois dans l'esprit et dans son
compréhension. Alors, que votre temps de réflexion soit aussi votre temps de chant, car il
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vous connecte pour un élargissement divin de votre faculté mentale. Laissez votre planification
la saison soit une saison de chant joyeuse aussi, car c'est à ce moment que vous recevrez
un aperçu de ce qu'il faut faire et de la meilleure façon d'obtenir des résultats dans vos efforts.

Je vois Dieu vous rendre visite avec sa sagesse alors que vous commencez à chanter et à louer
Lui. Il vous montrera comment multiplier cet argent dans votre main. Il montrera
vous comment développer votre entreprise et vous emmener dans des endroits plus élevés en un rien de temps.

Nous ne pouvons pas ignorer la place de l'inspiration dans la vie d'un homme. C'est le feu de
l'âme qui génère l'excellence. Tout homme de sagesse est un homme de
inspiration; qui peut être connecté par des éloges. Pas étonnant que de nombreux scientifiques
et les inventeurs étaient des chrétiens croyants en la Bible, qui étaient toujours joyeux, chantant
louange à Dieu.



Je vous vois nager dans ce niveau d'inspiration divine à partir de maintenant. Comme
vous vous engagez dans une louange efficace et chaleureuse, exaltant le roi des cieux,
adorer et s'incliner devant Lui, la lumière dont vous avez besoin pour dissoudre chaque
des préoccupations dans votre entreprise, votre carrière, votre famille ou votre ministère
paradis. Restez excité et vous ne serez plus bloqué!
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Chapitre 8:
Vous avez besoin de grâce pour la louange

Chaque avantage que nous recevons de Dieu est par grâce; et tu ne peux pas voir la grâce
et ne pas le louer. Mais il y a quelque chose qui arrête le flot de la grâce de Dieu pour
vous - Sin!

Que dirons-nous alors? Allons-nous continuer dans le péché, afin que la grâce puisse
abonder? Romains 6: 1

La réponse rapide de Paul à cette question a été: "Dieu ne plaise." La grace de Dieu
est mis à disposition pour vous aider à sortir du péché. Vous devez être libre du péché pour votre
louange pour être acceptable pour Dieu, parce que la louange du "méchant" (pécheur) est
bruit aux oreilles de Dieu. La Bible nous dit dans le Psaume 7:11 que Dieu est en colère contre
les méchants tous les jours. Louant quelqu'un qui est en colère contre vous le rend encore plus
plus en colère.



Maintenant que vous avez rencontré un grand aperçu de la louange, pour profiter de la
avantages qu'elle comporte, vous devez d'abord faire face à toute inimitié entre vous et Dieu.
Le même Dieu qui répond à la prière est le même qui répond à la louange.
Si, lorsque vous cachez l'iniquité dans votre cœur, il n'entend pas vos prières,
maintenant vous célébrer en louange?

La Bible décrit ainsi Dieu:

Tu es des yeux plus purs que de voir le mal, et tu ne peux pas regarder
l'iniquité ... Habacuc 1:13

Cet attribut de Dieu a incité le psalmiste à demander:

Seigneur, qui demeurera dans ton tabernacle? qui habitera dans ton
colline sacrée? Celui qui marche droitement et qui opère la justice,
et parle de la vérité dans son cœur. Celui qui ne médite pas avec son
ni faire de mal à son prochain, ni reprocher
contre son voisin. Psaume 15: 1-3

La justice est votre porte d'entrée pour profiter de tout avantage de Dieu. Puisque
Il ne verra pas l'iniquité, vos louanges à Lui dans l'iniquité ne seront pas acceptables
avant lui. Il ne pouvait même pas voir son Fils unique sur la croix quand
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Il a porté les péchés du monde entier sur lui-même, comment alors écouterait-il
vous quand vous le louez dans le péché?

Chaque grâce de Dieu se nourrit de la justice. La louange fournit un accès
dans la présence et les bénédictions de Dieu; mais c'est la justice qui la garantit.
Chaque bénédiction de Dieu exige que la justice soit libérée. De même, chaque
principe de Dieu produit sur la plate-forme de la justice, qui est Dieu
fondation (2 Timothée 2:19).

Jésus est venu sur cette terre, plein d'onction et de prodiges; et son cardinal
mission était contenue en son nom - pour sauver son peuple de ses péchés
(Matthieu 1: 21). La rédemption est principalement la guérison de la maladie du péché. Donc,
le prix de la justice a été entièrement payé. Chaque esclavage au péché est maintenant par
le choix de l'individu.

La raison pour laquelle Dieu punira tout chrétien qui persiste dans le péché est
parce que c'est son choix de pécher. Jésus a déjà entièrement payé le prix du péché, d'où
la Bible nous dit:

Car le péché ne dominera pas sur vous, car vous n'êtes pas sous la
mais sous la grâce. Romains 6:14

Si vous étiez impuissant contre le péché, il serait mauvais que Dieu vous punisse
pour ce que vous n'êtes pas capable de contrôler. Mais la victoire sur le péché a été
accompli il y a deux mille ans au Calvaire! Donc, si vous êtes adultère
aujourd'hui, c'est parce que vous choisissez d'y rester. Vous n'êtes pas impuissant contre le péché.
C'est votre choix de voler, c'est pourquoi vous avez volé.

J'aimerais que vous considériez le sujet du péché comme un choix. Ce n'est qu'alors que vous pourrez
exercer une domination sur elle. Chaque péché que vous commettez après avoir accepté Christ



est purement par choix. Satan ne doit pas être blâmé et les circonstances non plustu t'es trouvé. James a dit:

Que personne ne dise quand il est tenté, je suis tenté par Dieu: car Dieu
ne peut être tenté par le mal, ni ne tente aucun homme: Mais
chaque homme est tenté, lorsqu'il est éloigné de sa propre convoitise, et
séduit. Alors, quand la convoitise a conçu, elle produit le péché, et
le péché, quand il est fini, produit la mort. Jacques 1: 13-15

Alors regardez cette chose qui essaie de vous éloigner de la maison de votre père
et lui dire: "J'ai le dernier mot, Satan la ferme!"

Une nouvelle naissance transforme votre impuissance en utilité. Cela fait de vous un homme de
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choix. La nouvelle création fait de vous une créature de choix. Vous avez échappé au
royaume des ténèbres et résident maintenant dans le royaume de son propre cher fils
(Colossiens. 1:13), le royaume de choix, où tout ce qui arrive à
vous est par votre choix (Deutéronome. 30:19).

Tant que vous vivez dans le péché, votre louange n'a pas accès à Dieu. La mélodie
il n'y a rien d'autre qu'un bruit croassant aux oreilles de Dieu. Mais lorsque vous vous connectez
pour la justice, votre louange vous donnera des résultats incroyables chaque jour!

Le fondement de Dieu pour la prospérité est: "Partez de l'iniquité" (2
Timothée 2: 19).

Celui qui couvre ses péchés ne prospérera pas ... Proverbes 28:13

Le fondement de Dieu pour les prières exaucées est: "Partez de l'iniquité".

Si je considère l'iniquité dans mon cœur, le Seigneur ne m'entendra pas: Psaume
66:18

Le fondement de Dieu pour la paix est: "Partez de l'iniquité".

Il n'y a pas de paix, dit mon Dieu, aux méchants. Ésaïe 57:21

Le fondement de Dieu pour le succès est: «Partez de l'iniquité».

Heureux l'homme qui ne marche pas dans le conseil des impies,
ni se tient sur le chemin des pécheurs, ni assis sur le siège du
méprisant. Mais son plaisir est dans la loi du Seigneur; et dans sa loi
il médite jour et nuit. Et il sera comme un arbre planté
par les fleuves d'eau, qui porte son fruit en son temps; le sien
la feuille ne doit pas non plus se flétrir; et tout ce qu'il fera
prospérer. Psaume 1: 1-3

La fondation de Dieu pour chaque forme de grâce à notre disposition



la rédemption est la même - "Partez de l'iniquité." Je maudis quoi que ce soitvous tromper et vous faire penser que vous êtes impuissant contre le péché et que
habitude mortelle, au nom de Jésus!

Au moment où Jésus a dit: "C'est fini" sur la croix, le péché a perdu sa domination
sur l'humanité. Ainsi, quand un homme donne sa vie à Christ, le péché devient impuissant,
et il devient un homme d'autorité, marchant dans une domination absolue sur le péché!
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Chaque péché est un choix, chaque habitude est un choix. Puissiez-vous faire le droit
choix! Lorsque votre choix est fait, Satan est terminé. Faire le bon choix,
et vous vivrez la bonne vie.

Vous avez besoin de grâce pour louer Dieu de manière acceptable. Vous ne pouvez pas voir la grâce et non
louange. Mais vous ne pouvez pas voir la grâce si vous continuez dans le péché. Et le moins de grâce que vous
voyez, le moins d'éloges que vous pouvez offrir, et les afflictions prennent bientôt le dessus.

La grâce est le stimulant de la louange; et le péché est l'ennemi de la grâce. Donc, si vous
doit continuer à louer, alors vous devez continuellement embrasser la justice.

Vous ne manquerez plus de Dieu! Je vois le péché perdre son emprise sur ton destin! Vous
ne souffrira plus d'afflictions dans la vie!
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Chapitre 9:
Maintenant, tournez-vous vers la forteresse de la louange!

Tenez-vous à la prise ferme, vous les prisonniers de l'espoir: encore aujourd'hui
déclare que je te rendrai double; Zacharie 9:12

La louange est l'une de nos forteresses de rédemption.

Chantez des louanges à Dieu, chantez des louanges: chantez des louanges à notre roi, chantez
louanges. Car Dieu est le roi de toute la terre: chantez avec
compréhension. Psaume 47: 6-7

"Chantez les louanges avec compréhension." Avec tout ce que vous avez appris sur la louange, je
croyez que vous pouvez le faire facilement maintenant. Je vois Dieu te baptiser avec l'esprit de
louange, afin qu'elle ne vous quitte jamais pour toujours!

Maintenant que vous savez pourquoi Dieu doit être loué, je crois que vous ne
reléguer plus longtemps à un simple programme de l'église, quelque chose que vous faites pour vous réchauffer
pour le message du prédicateur, quelque chose pour vous faire sentir bien ou juste un
obligation religieuse.

Avec le tabernacle de David maintenant une partie de vous, Dieu demeurera toujours
avec toi; et par conséquent, chaque mer avant de fuir! Faites l'éloge
autour de vous tout le temps. Quant à moi, j'ai fait mon choix de rester au top
tous les jours. Rappelez-vous, louer Dieu, ce n'est pas seulement s'amuser, mais obéir à un
commandement céleste (Malachie. 2: 1-4). La louange fait de vous un lion qui ne peut pas
être arrêté dans des combats spirituels. Que Dieu vous libère comme un lion de louange à votre
génération!

Dieu est à l'intérieur de la louange, donc tout ce qui s'incline devant Dieu se prosternera devant la louange.
Face à tout conflit de vie, détruisez les obstacles en passant à
louange; et regardez tous les murs de Jéricho (vous couvrir) abattus!

Dans une situation où vous ne savez pas quoi faire d'autre, chantez simplement des louanges
au Seigneur, fixant vos yeux sur lui. Vous n'aurez alors pas besoin de combattre
plus, car Il se retirera et tous vos ennemis seront dispersés!

Chaque destin est perfectionné dans l'éloge. Vous avez été créé pour louer Dieu; donc
vous n'attirez pas l'attention sur la terre tant que vous n'aurez pas atteint ce but.
La quantité d'énergie que vous mettez dans la vie n'a pas d'importance. Jusqu'à ce que le dessein de Dieu soit
autorisé à avoir son chemin, votre meilleur ne sort jamais. Vous êtes créé en tant que
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instrument de louange à Dieu, et Il sera toujours à votre écoute lorsque cela
le but est en place dans votre vie.

Lorsque vous commencerez à donner à Dieu ce qui lui est dû, il livrera à son tour à
vous ce qui vous est dû. Les choses commencent à prendre forme dans votre vie comme le pouvoir de



Dieu commence à vous répondre en louange.

Il n'y a pas de pleurs, de maladie et de manque au ciel. Ce que fait l'éloge, c'est
vous mettre dans les lieux célestes, où vous ne verrez plus de chagrin dans votre
la vie. Il est temps d'entrer dans tout ce que l'éloge a à offrir. Il est temps de bouger
du superficiel aux choses profondes de Dieu. Lorsque vous commencez à le louer,
au point de trembler à l'intérieur, avec des larmes coulant sur vos chèques
dans l'adoration et l'amour, alors vous l'avez!

Mais l'heure vient, et c'est maintenant, où les vrais adorateurs
adorez le Père en esprit et en vérité: car le Père cherche
tel pour l'adorer. Dieu est un Esprit: et ceux qui l'adorent
doit l'adorer en esprit et en vérité. Jean 4: 23-24

Nous sommes maintenant à cette heure, où seul le culte sincère est ce qui accordera
quiconque accède à Dieu. Programmez-vous pour un style de vie d'adoration, de louange
et l'action de grâces à Dieu du fond de votre cœur.

Rester dans la louange, c'est rester en Dieu comme votre sanctuaire. Ceux qui louent Dieu
ne connaissent pas les pressions, car la louange garantit la présence de Dieu; il élimine
toutes les pressions et établit toutes sortes de plaisirs.

La louange est la façon la moins chère de vivre. Cela n'a rien à voir avec la mélodie ou
instruments; mais la mélodie de votre cœur. Lorsque vous êtes rempli de joie, vous
découvrez simplement que vous avez la bonne mélodie pour le louer. Personne
d'autre peut vous comprendre, mais le Dieu de louange comprend ce que vous êtes
en disant.

Louange est-ce! Vous appréciez toujours les triomphes dramatiques de louange, car Dieu est
Là. Vous exécutez également le jugement, exercez la vengeance et éradiquez le deuil.
C'est une réserve et un mystère de la fin des temps (Ésaïe. 61: 1-3), qui livrent dans notre
mains victoires de fin de temps.

J'aimerais donc que vous revêtiez le vêtement de louange. Tu as prié
assez, maintenant louez-le! Ne sais-tu pas que Dieu n'entend pas tes prières
jusqu'à ce que vous le remerciiez (Philippiens 4: 6)? Beaucoup ont prié et tout le monde
sauf que Dieu les a entendus. La louange ramènera à la vie tout ce qui est mort.
Tout ce que vous avez à faire est de dire: "Père, je te remercie!"

J'ai cessé de savoir comment les choses se passent; Je ne les vois que se produire.
"Père, je te remercie!" est mon style de vie; Je n'ai aucune demande de prière et j'ai
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n'en ai pas envoyé depuis de nombreuses années maintenant. Je le loue et ça marche!

Vous pouvez devenir un mémorial sur la terre, si seulement vous laissez Dieu devenir
votre concentration. Vous n'avez besoin de rien de plus que de Dieu, et la présence de Dieu est
sécurisé dans l'éloge. Si vous pouvez rattraper Dieu, vous vous fortifierez
contre les flèches enflammées des méchants.

Quelle que soit la mort de Jésus et que vous devez encore expérimenter, vous revenez à
à partir de maintenant! Il est mort pour votre paix, il est donc temps pour vous de vivre sans problème
la vie. Il était meurtri, vous pouvez donc profiter d'une bonne santé; il est donc temps pour vous de
oublier que la maladie existe toujours. Il est mort pour votre intronisation (on lui a donné un
couronne de moquerie, afin que vous puissiez porter une couronne de gloire); il est donc temps pour vous d'être
délivré de toutes les formes d'esclavage!



Maintenant, demandez à Dieu de vous montrer comment rester dans la louange. Jusqu'à ce que tu t'arrêtes
interroger Dieu, vous n'avez pas vos réponses. Commencez à le remercier pour
quoi que ce soit qui vous a fait le remettre en question dans le passé. Il est digne! Il y a
aucun comme lui! Il a peur des louanges, il fait des merveilles! Voulez-vous voir son
merveilles? Faites ensuite l'éloge! La louange fait toujours mieux les choses et
plus rapide. Cela fonctionne n'importe où, n'importe quand et n'importe quand!

Alors que vous commencez à vivre un style de vie de louange, l'honneur que Dieu a
emballé pour vous commencera à refléter dans votre vie! Maintenant, mettez votre vêtement de
louez, allez célébrer la vie! C'est un nouveau jour!

Bienvenue dans un monde de triomphe - le monde de LOUANGE !!!


